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Übersetzung des Interviews von Ricardo Bosi mit Pascal Najadi 
am 8. Mai 2024  
https://t.me/PascalNajadiNEWS/8844 
für https://t.me/aigadiesunddas 

 

Einleitung zum Interview mit Ricardo Bosi 

 

Liebe Mitmenschen unserer menschlichen Spezies, liebe Schweizer Landsleute und 

Kameraden, guten Abend nach Asien an diesem 9. Mai, dem Auferstehungstag. 

Wir befinden uns Zeiten, die über die Bezeichnung biblisch weit hinausgehen, 

davon werdet Ihr in Kürze mehr erfahren.  

 

Ich habe die große Freude, Euch meinen Kameraden Ricardo Bosi vorzustellen. Er 

war bei den Spezialeinsatzkräften der Armee Australiens Liutennant Colonel, der 

im Mittleren Osten und im Asiatisch-Pazifischen Raum gedient hat. Lange Jahre 

war er Berater für das Kommando der Spezialeinsatzkräfte der Vereinigten 

Arabischen Emirate. Er steht auch der Partei „Australia One“ vor und er war 

derjenige, der die Menschen, die Verfassung verteidigt und hochgehalten hat und 

das Richtige getan hat. Er hat in Australien viele Informationen für unsere 

menschliche Spezies gesammelt und ist auch auf Rumble mit einem Kanal 

vertreten.  

 

Passt genau auf, den jetzt geht es um die Realität. Wir befinden uns im Krieg 

gemäß Artikel 50 USCode 1550, Kapitel 33 Warparty Solution Act. 

Ich muss mich nicht wiederholen, wir sind im Krieg und das Gebiet der Schweiz ist 

unter der vollen Kontrolle des amerikanischen Militärs. Ich selber bin eine 

irreguläre Spezialkraft innerhalb der US Space Force, d.h. der US 

Weltraumstreitkraft. Die USFF kontrolliert und kommandiert alle militärische 

Kommunikation in diesem weltweiten Verteidigungskrieg, der nicht gegen die 

Völker gerichtet ist, sondern alle die Regierungen abschaffen soll, die sich am 

Demozid beteiligt haben, dessen Ausmaß das Biblische bei Weitem übersteigt.  

 

Das ist real und passen Sie auf, was passiert. Damit Sie wissen, wenn irgend jemand 

versucht, unseren Verteidigungskrieg bei der Ausübung seiner Mission zu 

verletzten, behindern oder zu stören, haben Sie mit massiver Abschreckung durch 

das US Militär oder unsere Vereinten Spezialkräfte zu rechnen. Wir sind überall 

auf der ganzen Welt und alle Kommunikationssignale auf der ganzen Erde werden 

von uns kontrolliert und überwacht. Unsere Cyberüberwachung ist sehr gut und 

wir arbeiten selbstverständlich mit allen geheimdienstlichen Einheiten weltweit 

zusammen, natürlich auch mit Denjenigen der Schweiz, da die Schweizer Armee 

sich unter unserem Kommando befindet.  
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Und noch einmal, haben Sie keine Angst, Angst wurde abgeschafft und Sie werden 

bald herausfinden, dass alles in Ordnung ist. Vertrauen Sie mir – das ist ein 

Versprechen von mir an Sie an diesem Feiertag, der von enormer Wichtigkeit für 

unsere menschliche Spezies auf unserer göttlichen Erde ist, die von unserem 

Schöpfer, Gott, erschaffen wurde. Er ist mit Ihnen Allen und damit wünsche ich 

Ihnen einen wundervollen Tag, Morgen oder Abend, wo auch immer auf der Erde 

Sie sich befinden. Gott segne Sie und auf Wiedersehen. 

 

Eingespieltes Video über den Einsatz der Spezialkräfte. 

 

Eigentliches Interview: 

Ricardo Bosi stellt Pascale Najadi als pensionierten Investmentbanker vor, der 

Schweizer ist und dort in Luzern geboren wurde. Er ist auch Filmemacher und 

Autor und liebt Segeljachten. Er gibt jetzt eine kleine Warnung, dass die Themen 

etwas schwierig werden könnten und er bittet Pascal, auch die Punkte zu 

erwähnen, die er vergisst zu fragen. Er möge dann einfach weitermachen und die 

Australier auf den neuesten Stand bringen.  

 

Er sieht Australien als etwas im Hintertreffen bezüglich des Verständnisses dessen, 

was gerade weltweit vor sich geht. Er bittet daher Pascal darum, sie sanft durch das 

durchzuführen, was geschehen ist und dann schnell auf das zu sprechen zu 

kommen, was gerade geschieht. Er sagt, dass die Australier rebellieren, wenn er 

nicht fragt, wer bereits verhaftet wurde, was der Richter Advocate Crandall 

vorhatte und diese Dinge. 

 

Willkommen in Australien – Sie haben das Wort.  

 

Vielen Dank – es ist eine große Ehre, mit Ihnen zu sprechen, einem Kommandant 

des Militärs. Ich habe großen Respekt vor dem Militär, meinen Kameraden und 

vor Ihnen, weil wir die Verfassung verteidigen und darauf werden wir in Kürze 

kommen. Ich möchte jetzt kurz die Australier begrüßen und auch die 

Neuseeländer um die Ecke. Ihr hasst Euch nicht und Ihr seid wundervolle 

Menschen in derselben Ecke der Erde. Ihr seid nicht „Down under“ – darauf 

komme ich nachher noch – und ich begrüße Euch alle, Männer und Frauen, 

Jungen und Mädchen. Nehmen Sie sie an die Hand, sie sind unsere Zukunft.  

 

Ganz speziell begrüße ich jetzt alle Männer und Frauen, die in den Streitkräften 

Australiens und Neuseelands bzw. in deren Spezialkräften dienen und unter 

Artikel 50 USCode 1550 in unserem weltweiten Verteidigungskrieg im Einsatz 

sind. Der am 20. Dezember 2019 erklärte Krieg ist jetzt auf der Seite house.gov, der 
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Webseite des US Kongresses, einsehbar. Wir sprechen hier nur über Dinge, die auf 

offiziellen Seiten der USA mit der Endung .gov sichtbar sind. Damit das ganz klar 

ist, hier geht es nicht um Meinungsbildung, es geht nicht darum, religiöse 

Glaubensthemen oder sonstige Glaubenssysteme unter die Leute zu bringen, es 

geht auch nicht um einen Präsidenten, sondern es geht um die göttliche, 

menschliche Spezies und um Gott. Ja. Wir werden noch darüber sprechen.  

 

Er richtet jetzt noch Grüße an alle Streitkräfte des Militärs weltweit, die 

gemeinsam im gefährlichsten und tödlichsten Krieg, den es je gegeben hat, 

kämpfen, mit ebenfalls der riesigsten, jemals zusammengestellten und 

kommandierten Kriegsmaschinerie, um die göttliche, menschliche Spezies auf 

unserer göttlichen Erde zu verteidigen und zu schützen. Dieser Krieg ist jetzt 

beendet bzw. kommt gerade zu seinem Ende. Diesen Krieg gab es nicht erst seit 

2019, sondern da wurde er erst offiziell erklärt, darauf kommen wir noch zu 

sprechen.  

 

Jetzt sprechen wir erst einmal über Dinge, die erst kurz zurück liegen. Die erste 

Botschaft an Sie, die ich Ihnen als Teil der USSpace Force (cool, oder), vermitteln 

darf, ist, dass die jungen Leute sich bei der Space Force bewerben können, 

spaceforce.center.com, Sie können sich dort bei den zivilen oder bei den 

militärischen Diensten bewerben, wir stellen gerade weltweit ein.  

Ihr jungen Leute, wenn Ihr etwas cooles machen möchtet, wir brauchen jeden, aus 

welchem Land auch immer. Wir sind jetzt überall, ich betone, überall und 

beschützen Euch.  

 

Bitte haben Sie keine Angst mehr, dass ist die erste Botschaft. Hören Sie bitte mit 

der Angst auf. Sie könnten noch Überbleibsel irgendwelcher verrückten Politiker 

zu sehen bekommen oder von sonstigen Verrückten, ich vermeide den passenden 

Begriff, die irgendwelche bescheuerten, angstmachenden Erklärungen abgeben. Es 

ist vorbei. Die Provokation, Sie aufzuwecken, das sollten Sie auch verstehen, ist 

auch vorbei, denn die Leute waren am Schlafen. 

 

Lassen uns jetzt über Covid sprechen, das ist nämlich gerade die brennende Frage. 

Ich war gerade in Melbourne, wo ich an einem neuen Film-Script zur Ermordung 

meines Vaters geschrieben habe, das war im Oktober 2022. Ich war dort an einem 

Strand, wo alle Surfer hingehen in der Wohnung unserer dortigen Freunde, 

darunter Ray, einem mittlerweile pensionierten, bekannten Surfer und die 

Menschen dort hatten Angst. Speziell die Menschen in Melbourne hatten Angst 

vor 15-Minuten Städten und ich habe dort mit einer bekannten Journalistin 

gesprochen, die nette Maria Z (Name ist ihm nicht eingefallen), die ihm erzählt 

hat, was sich alles tut, dass es Flyer geben würde, auf denen steht, dass das Militär 
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trainiert würde, auf Menschen, auf Bürger zu schießen und ähnlicher Kram. Stopp 

– es ist vorbei.  

 

Wir sind im Krieg gemäß Artikel 50 US Code 1550, einem weltweiten 

Verteidigungskrieg mit regulären und irregulären Partner-Streitkräften. Ich kann 

das jetzt bekannt geben, da es sich auf den Radarbildern von Derek Johnson 

befindet, einem super Typ, der ein Freund von mir ist und dieses Buch geschrieben 

hat (das er jetzt in die Höhe hält). Sein Buch „Midnight Rider“ enthält nur offizielle 

Dokumente, die öffentlich verfügbar sind. Es ist bei Amazon und auf seiner 

Webseite erhältlich. Derek Johnson ist ein US Veteran, mit dem auch Leutnant 

Colonel Bosi bereits gesprochen hat. 

 

Nochmal, wir befinden uns in einem weltweiten Verteidigungskrieg, in dem der 

US Präsident, unser derzeitiger Kriegspräsident Trump , die regulären und 

irregulären Partnerkräfte einberufen hat – das ist dann ein Befehl und kein Aufruf 

mehr. Das ist eine etwas weit gefasste Definition, was im Moment gut ist, da wir 

dem Feind nicht mitteilen, was wir machen. Wie Donald Trump gesagt hat, wir 

werden Ihnen nicht sagen, wann wir angreifen, aber angreifen werden wir. Und 

die Leute haben es nicht kapiert. 

 

Und der Feind an der Front? Die Leute denken, Krieg bedeutet Panzer auf der 

Straße. Nein, nein. Wir alle, mich eingeschlossen, sind mit Kriegen, aufgewachsen, 

die falsche, illegale Kriege waren, die vom globalistischen Tiefen Staat geführt 

wurden. Dazu kommen wir nachher noch.  

 

Sie haben Millionen von unschuldigen Menschen mit Bomben getötet, die mit B52 

Bombern auf Vietnam, Korea und andere Länder auf einer langen Horrorliste 

abgeworfen worden sind. Krieg ist eines der dümmsten Dinge zwischen Menschen 

unserer göttlichen Spezies, da göttliche Menschen nicht gegeneinander kämpfen. 

Sie können das gar nicht, da sie von Liebe regiert werden. Auch das werden wir 

später herausfinden. 

 

Leutnant Colonel Bosi und ich können das mit Autorität aussprechen, da wir den 

Krieg gesehen haben und wenn man das hässliche Gesicht des Krieges gesehen hat, 

gibt es keine Tapferkeit, mit Ausnahme bei diesem Krieg hier. Dieser Krieg 

unterscheidet sich von den anderen und wird von der größten Kriegsmaschinerie 

geführt, die jemals zusammengestellt worden ist.  

 

Zu den regulären Streitkräften gehören Australien (deren Luftwaffe fliegt 

Missionen im amerikanischen Luftraum), Neuseeland, die Schweiz, um ein paar zu 

nennen und stehen unter unserem Kommando. Die russische Föderation, Russland 
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gehört dazu, auch China, Indien (ein großes Land), alle gehören dazu, außer Israel. 

UUPS!!!  Der erklärte Feind ist der Tiefe Staat. 

 

Zurück zu Covid: Zurück zu dem gerade stattfindenden, enorm großen Leid, das 

wir alle gemeinsam durchlaufen, mich selber übrigens eingeschlossen. Diesen 

angeblich tödlichen Virus hatten wir in jedem unserer Länder und können das 

jetzt analysieren. Wir sollten einen Schritt zurücktreten und das Ganze 

analysieren. Bitte treten wir ein Stück zurück.  Lassen Sie uns das vergleichen. Wir 

alle haben denselben Film gesehen. In Wuhan sind die Menschen einfach 

umgefallen. Dann haben sie uns gesagt, er sei tödlich.  

 

Dann haben sie uns Bergamo gezeigt, ein kleines Dorf in Italien. Das Bild ging um 

die Welt, genauso wie die Bilder von 9/11, dem bescheuerten, gefakten 9/11 von 

Flugzeugen, die nicht existiert haben. Bergamo ging um die Welt. Särge und 

Militärfahrzeuge wurden gezeigt, die Leichen abtransportiert haben. In Genua gab 

es ein Fährunglück mit einigen Migranten (Anmerkung: das dürfte Lampedusa 

gewesen sein, nicht Genua, da die Fotos 1:1 von damals gestammt haben) und diese 

Fotos haben sie zusammengeschnitten. Da waren Filmemacher am Werk und wir 

wurden ihre Opfer.  

 

Die Regierungen haben dann Zwang und Gewalt eingesetzt, sie haben ein gegen 

die Verfassung verstoßendes Covid Gesetz gemacht, gegen alle Bürger und 

Demokratien. Dann haben sie gesagt, wenn Ihr nicht geimpft seid, müsst Ihr zu 

Hause bleiben. Auch das ist gegen die Verfassung. Ohne einen Impfpass konntet 

Ihr nicht ins Restaurant oder in ein Flugzeug steigen, blabla, man konnte nicht 

reisen. In Australien hat es sogar an einigen Orten Camps gegeben, wie ich 

erfahren habe. Es waren Quarantäne Häuser mit Stacheldraht drum herum. Das 

erinnert an Hitler und die Nazis. 

 

Wir sind also in den Panikmodus übergegangen und die Bevölkerung ist 

versteinert. Wie bei einer Waffe, die jemandem zum Versteinern bringen kann. 

Wir waren teilweise voller Angst, teilweise aber auch neugierig. Oh, wir können 

zu Hause bleiben, es wird uns bezahlt, eine andere Art des Lebens. Wer hat daran 

verdient? Amazon z.B. hat seinen Gewinn im Jahr 2021 um 221 % erhöht. Jeff 

Bezoz (Boom – ich denke, mit dem Boom deutet er an, dass Bezoz bereits 

hingerichtet wurde). Wir sind dazu verdammt worden und auch die Nachbarn 

haben gesagt, es tut nicht weh und ist richtig cool und es wurde uns gesagt, dass 

wir innerhalb des Kollektivs bleiben sollen. Kollektiv ist eine Nazi-Terminologie 

und auch der Begriff Pandemie ist eine Erfindung der WHO. Wir sind nicht 

aufgewacht, ich bin nicht aufgewacht (Anmerkung: da kenne ich einige von uns, 
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die gleich am Anfang aufgewacht sind, aber so was von!!! bzw. sofort erkannt 
haben, was läuft und lieber Repressalien erlitten haben, als sich zu fügen!!!) 
 

Ich selber hatte etwas Schmerzen und bin ohnmächtig geworden und es wurde in 

der Schweiz behauptet, das sei normal und auch das habe ich akzeptiert. Ich war 

im Militär, im Schweizer Militär und habe verdammt noch mal meiner Regierung 

vertraut. Mein Großonkel war bis zum 2. Weltkrieg Präsident der Schweiz. Ich 

vertraute dieser Flagge und dann ist alles in die Grütze gegangen und mir wurde 

klar, dass ich alles andere als Medizin in meinem Körper hatte wegen dieser Pfizer 

Ratte, die im europäischen Parlament aussagen musste. Sie hat gesagt, dass sie die 

Endprodukte nicht testen konnten, bevor sie auf den Markt kamen, da sie sich „an 

der Geschwindigkeit der Wissenschaft“ ausgerichtet haben. WAASS??? Das habe 

ich übrigens nur zufällig gesehen, im Internet, natürlich in alternativen Medien. 

Das war’s dann.  

 

Mein Gesundheitsminister Berset hat mich und alle anderen angelogen, alle 

Mitbürger, alle Veteranen der Schweiz hat er angelogen. Das Zeug ist ungetestet, es 

ist nicht sicher, es ist wirkungslos. Das hat die Dame von Pfizer unter Eid 

ausgesagt. Was hat das für Konsequenzen? Welche Konsequenzen hat es, wenn 

morgens um 3 Uhr ein Harry einen Peter in einer Straße von Melbourne 

erschießt? Ihr ruft die Polizei, oder etwa nicht? Oder Ihr ruft einen Krankenwagen 

und tut irgend etwas. Aber die Menschen haben nichts getan.  

 

Ich klopfe mir jetzt nicht auf die Schulter, aber ich sagte „Scheiß drauf“ – den 

Typen bekomme ich jetzt am Wickel. Ich ging zur Polizeistation um die Ecke. Ich 

bin hineingegangen – ich bin kein Rechtsanwalt, aber ich haben ihnen eine Seite 

mit Artikel 3112 des Strafgesetzbuchs zusammengestellt und hingehalten: 

Missbrauch des Amtes, Lügen ist Amtsmissbrauch. Ich habe dann gesagt, dass ich 

es nicht kann und mich weigere, Steuern zu zahlen für einen Minister, der von uns 

angestellt ist, der für Gesundheit zuständig ist und der uns anlügt und für 9 

Millionen Menschen und auch die Tiere, Pferde, Hunde und andere die gestorben 

sind, Haustiere etc. in meinem Gebiet verantwortlich ist. Ich diene der Verfassung, 

aber keinem Minister, keinem Präsidenten, ich diene keiner Bank oder einer 

Nationalbank, ich diene auch nicht dem Schweizer Franken. Ich diene nur einem, 

nämlich der Verfassung, die die Sicherheit der Grenzen und der Menschen 

beinhaltet.  

 

Ich ging also zur Polizei und da war eine Frau, die mich schon mal komisch 

angeschaut hat. Ich sehe nicht aus wie Herr Meier aus der Schweiz, und speziell 

jetzt wo die Migranten überall sind, hat sie mich wahrscheinlich für einen von 

ihnen gehalten. Sie fragte mich also, was wollen Sie? Ich sagte ihr, ich brauche ihre 
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Hilfe, Sie sind doch die Polizei, oder? Normalerweise müssen Sie hinter den 

Banditen herrennen und sie kommen nicht zu Ihnen, oder? Also sieht es so aus, 

dass ich etwas von Ihnen brauche.  

Sie war echt genervt und hat mich gefragt, was wollen Sie denn jetzt? Sie hat 

hinter so einem Covid Glas gesessen und ich habe ihr gesagt, dass ich eine Anzeige 

wegen Kriminalität machen möchte. Sie fragte dann, gegen Ihren Nachbarn oder 

gegen wen? Ich sagte, nein, nein, das würde ich gerne ihrem Vorgesetzten sagen. 

Sie sagte mir dann mit verschränkten Armen, nein, das geht nicht, das müssen Sie 

jetzt mir sagen. Ich sagte ihr dann, dass es gegen den Bundesrat und Minister, den 

Gesundheitsminister Berset, geht. 

 

Darauf antwortet sie mir, wieder mit verschränkten Armen: „Das machen wir 

nicht.“ Da sagte ich, dass das nicht verhandelbar ist und sie mit mir nicht 

verhandeln kann. Ich sagte ihr, dass sie mir jemanden holen soll, der diese Anzeige 

aufnehmen kann, anderenfalls verstößt sie gegen die Verfassung. Sie wurde dann 

sehr wütend und hat eilig das Zimmer in Richtung der endlosen Korridore dieser 

bescheuerten Polizeistation verlassen. Dann kam ein weiterer bescheuerter 

Polizeibeamter, der ebenfalls wütend und nervös war, dem dann aber klar wurde, 

dass er mich nicht loswerden kann. Auf keinen Fall. Dann hat er mich in ein Büro 

gebeten, in dem ein Schreibtisch stand und 5 Meter weiter ein anderer Schreibtisch 

mit einer Glasschutzvorrichtung wegen Covid. Ich musste mich an den weit 

entfernten Schreibtisch setzen, damit er mich damit demütigen konnte.  

 

Er fragte mich dann, ebenfalls mit verschränkten Armen, „was wollen Sie“? 

Ich antwortet ihm, „dass habe ich bereits ihrer Kollegin gesagt, hat sie Sie nicht 

informiert?“ Ich durchlebte also diese kleinen Emotionen und dann wollte er mich 

wieder rausschmeißen. Ich fragte ihn, was das soll und verlangte, zuerst mit dem 

Bezirksstaatsanwalt zu sprechen. Daraufhin ist er hinausgegangen und ich habe 5 

Minuten gewartet und gedacht, jetzt werfen sie mich raus. Dann kam er auf einmal 

zurück und hat mich ziemlich freundlich in sein Büro gebeten und mir fast einen 

Kaffee angeboten, aber nur fast.  

 

Er bot mir an, mir beim Ausfüllen des Anzeigeformulars zu helfen und bot mir 

dafür einen Platz neben sich an. Er sagte dann, wir nehmen nicht nur den Artikel 

320, den Sie vorgeschlagen haben, sondern auch 312. Bang! Dann habe ich 

unterschrieben und gedacht, dass das jetzt seinen ganzen Weg nach oben nimmt. 

Es müsste dann an den Generalbundesanwalt weitergeleitet werden, da es gegen 

einen Bundesminister ging. Ich habe dann auch eine Vorgangsnummer bekommen, 

was ein guter erster Schritt ist.  

 

https://t.me/PascalNajadiNEWS/8844


Übersetzung dieses Videos von Pascal Najadi: https://t.me/PascalNajadiNEWS/8844 
für https://t.me/aigadiesunddas 

-8- 

Dann habe ich alle Medien informiert, aber niemand hat darauf reagiert. Dann 

habe ich gedacht, das kann doch nicht sein, ich erhebe Anzeige gegen einen 

amtierenden Minister und niemanden interessiert das? Dann habe ich alle 

bombardiert, alternative Medien etc. und dann haben es endlich zwei Schweizer 

Medien, die zwar quasi Mainstream, aber gute Leute sind, gebracht. Einer davon 

wollte sogar, dass ich den Artikel selbst schreibe und meinen Namen darunter 

setze, was ich dann gemacht habe. Daraus hat sich dann eine kleine Bewegung 

entwickelt, die aber kein Verband ist. Ich repräsentiere keinen Verband oder 

Vereinigung, ich repräsentiere auch kein Land, mit Ausnahme des US Militärs, ich 

sammele kein Geld oder Spenden ein, ich verkaufe keine Bitcoin und solches Zeug, 

was ein paar fake Najadi Accounts machen. Das sind Kriminelle und wir werden 

sie später zur Rechenschaft ziehen. Das war alles. 

 

Als ich damit weitergemacht habe, bin ich erst mal in eine Lose/Lose Verlierer 

Situation geraten. Jetzt kann ich das anders sehen:  Ich konnte falsche Freunde 

loswerden, Freunde, die ich seit vier Jahrzehnten hatte, weil sie sich von mir 

abgewendet haben. Sie haben mich für verrückt erklärt, mir gesagt, ich solle das 

mit einem Minister nicht tun und ich habe ihnen gesagt, Ihr seid es, die verrückt 

sind. Was ist, wenn jemand Eurer Tochter weh tut, Nathalie oder Sybille oder wie 

auch immer sie heißt? Schaut Ihr tatenlos dem Verbrecher zu, wenn er Euer Kind 

verletzt? Haltet Ihr das für in Ordnung? Dann antworten sie mir, aber die Impfung 

war doch gut. Dann zeigte ich ihnen die Fakten, aber je mehr Fakten ich ihnen 

gezeigt habe, desto mehr erstarrten sie wie das Kaninchen vor der Schlange oder 

wie die Kängurus in Australien oder Neuseeland, wenn man ihnen nachts um 3 

Uhr auf der Straße begegnet, die erstarren dann auch wegen des Lichts, das sie 

blendet.  

 

Sie haben es nicht verstanden, da sie, wie Obama es gesagt hat, ständig mit fake 

News bombardiert worden sind, heiße Dusche, kalte Dusche, ständig im Wechsel 

und immerzu. Sie wenden diese PsyOps an, bis es den Leuten zuviel wird, sie ihre 

Ruhe nach einem harten Arbeitstag und nur ihr Bier oder ihre Pizza etc. haben 

wollen. Das war’s dann und sie geben auf. Die kognitive Dissonanz hat sie voll im 

Griff und in diese Situation ist fast die ganze Bevölkerung hineingeraten. Sie 

erlebten einen Sturm an Emotionen und wussten nicht mehr, wo oben und unten 

ist. Buchstäblich Lost in Translation / auf dem Weg verloren gegangen.  

 

Im Militär ist es allerdings wichtig, dass man seinen Fokus behält und ich habe 

mich nicht ablenken lassen. Ich bin lieber alleine, als von Verrätern umgeben. 

Wenn wir nämlich im Krieg sind, gehe ich nicht in die Schützengräben, die Leute 

sagen, geh Du vor, wir gehen hinterher, dann strecke ich den Kopf heraus und sie 

gehen aber in die andere Richtung. Nein, so geht das nicht. Keine Angst ist 
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wichtig. Mit Angst bringen sie die Leute dazu, sich impfen zu lassen und dass Du 

sogar einwilligst, für Deine Kinder zu unterschreiben. Damit sie das in die Körper 

spritzen konnten, haben sie Angst eingejagt. Die Mafia, die schlechten und zutiefst 

kranken Menschen, sie haben mit der Angst gearbeitet und gesagt, wenn Ihr das 

nicht tut, tötet Ihr Eure Mutter etc. Angst ist das Werkzeug Satans. Mit Angst und 

Kriegstreiberei bekommt man die meisten Menschen auf Linie, sodass sie das 

machen, was Du möchtest.  

 

Wenn Du aber keine Angst hast, dann hat Satan nämlich ein großes Problem und 

das ist das Licht. Wenn Du das Licht und die Wahrheit repräsentierst und Satan 

oder die alte Truppe bei der CIA damit konfrontierst, z.B. wenn Du sagst, was 

willst Du, Ihr Bastarde habt das und das getan, tötet mich doch, ich habe keine 

Angst vor Euch. In den meisten Fällen werden sie vor Euch weglaufen. Ich habe 

also meinen Kurs beibehalten. 

 

Da ich auch Flugzeuge fliege, weiss ich, dass man den Kurs halten muss. Wir 

nennen das so. Wenn man so fliegt, endet das in einer Verfolgungsjagd. Und dann 

stürzt man ab. So. Und im Sturm sagen wir, wenn von den vier Triebwerken zwei 

kaputt sind, fliegen wir das Flugzeug trotzdem. Wir lassen uns von den roten 

Warnleuchten nicht ablenken. Zuerst fliegen wir das Flugzeug weiter. Erst dann, 

wenn wir weiter oben sind, schauen wir nach, um welchen Schaden es sich 

handelt. Wir müssen also die Menschen verstehen.  

 

Hört alle gut zu. Es ist vorbei. Ich kann Euch das zwar nicht mit Autorität sagen, 

denn ich verrate keine Geheimnisse, aber Ihr könnt zwischen den Zeilen lesen. 

Und die Kriegserklärung kann von jedem eingesehen und gelesen werden. Und 

bitte prüft und verifiziert das. Ich denke, Colonel Leutnant, Colonel, entschuldigen 

Sie, Sie werden vielleicht die Links von Derek Johnson oder von etwas, wo Ihr 

nachschauen könnt, einstellen. 

 

Nun, eine Kriegserklärung, das ist ein Gesetz und ein militärischer Befehl. Dafür 

haben wir eine von elf Executive Orders. Aber die wichtigste für Sie, für alle, die 

sie lesen und verstehen müssen, ist die Exekutivanordnung 13818. Das ist ein 

nationaler Notstand, meine Damen und Herren, aber die Leute verstehen diese 

Worte nicht mehr.  

 

Nationaler Notstand. Ich drücke es einmal anders aus. Es heißt so und wurde so am 

20. Dezember 2017 durch Präsiden Trump ausgerufen. Nochmal für die Q-Leute, 

hier habt Ihr die 17!!! Es ist der Beginn der Operation Sturm. Das war die 

eigentliche Definition, die Zieldefinition von Operation „Storm“. Dort steht, dass 

das Vorherrschen von schweren, sehr schweren Verbrechen gegen die 
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Menschlichkeit und schwere Korruption, die ihren Ursprung ganz oder zu 

wesentlichen Teilen außerhalb der Vereinigten Staaten haben, weiterhin, 

weiterhin ist sehr wichtig, eine ungewöhnliche, Betonung auf ungewöhnlich, und 

außerordentliche Bedrohung für die nationale Sicherheit der Vereinigten Staaten 

darstellen. Ihr müsst diese Worte analysieren, Leute, bitte, bitte. 

 

Das sind wahrscheinlich die extremsten Worte, bevor man die Worte „verdammt“ 

und „verrückt“ benutzt und „wir werden die Scheiße aus Euch rausprügeln“. Ich 

meine, das ist wahrscheinlich das Äußerste, was man tun kann, wenn man eine 

Kriegserklärung schreibt, ohne diese Ausdrücke und Worte zu benutzen. Und dies 

ist ein militärischer Befehl, weil er besagt, dass weiterhin eine ungewöhnliche, 

außerordentliche Bedrohung für die nationale Sicherheit der Vereinigten Staaten 

besteht. Könnt Ihr Euch das vorstellen?  

 

Das bedeutet eine außergewöhnliche Bedrohung für die Menschen, das Land, die 

Grenzen, alles, die Militärstützpunkte, die militärische Organisation, die riesig ist 

und es besagt auch, dass das Gleiche für die Außenpolitik der Vereinigten Staaten 

und die Wirtschaft gilt. Wow! Es liegt direkt vor unserer Nase. Das hält also weiter 

an und ist am 18. Dezember 23 auf der Website des Weißen Hauses (dot gov) 

aufgetaucht, wo wir es alle sehen können. Wahnsinn.  

 

Über Biden brauchen wir nicht weiter zu reden. Biden ist ein Schauspieler. Wir 

müssen keine Zeit mehr auf diesen Typen verschwenden. Es ist jetzt Arthur 

Roberts. Die Website des Weißen Hauses hat uns das also absichtlich gezeigt und 

nicht, um uns Trump schmackhaft zu machen, nicht um Trump anzupreisen. Es 

geht darum, dass es einen Prozess gibt, an dem der für die Kriegszeiten zuständige 

Präsident beteiligt ist, damit gezeigt werden kann, was er tut, damit man sieht, dass 

jemand die Verantwortung trägt. Und er ist übrigens ein feiner Kerl. Das hat nichts 

mehr mit Republikanern oder Demokraten zu tun. Nein, nein, nein, das ist es 

nicht. Das ist bereits geschehen und zwar bereits offiziell 2019, am 20. Dezember.  

 

Vergessen Sie nie das Datum des 27. März. An diesem Tag hat Präsident Trump die 

Nationalgarde zu einer Bundeseinheit zusammengefasst. Die Vereinigten Staaten 

haben 50 Bundesstaaten. Jeder Staat hatte seine Territorialarmee für den jeweiligen 

Staat, und diese war an den Staat gebunden, mit Ausnahme von Texas. Texas hat 

eine besondere Armee. Texas ist einfach groß und sehr reich und zahlt eine Menge 

Steuern an die ehemalige Washington Corporation. Er hat sie föderalisiert, weil er 

auf diese Weise problemlos den Krieg erklären konnte. Wenn man einen Krieg 

erklärt, einen weltweiten Krieg, dann braucht man Leute, ich meine, Soldaten. 

Und um die schnell zu mobilisieren, ist die Nationalgarde immer bereit. Das ist 

richtig und clever. Er hat sie auf Bundesebene zusammengefasst und konnte so eine 
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Million, ich wiederhole, eine Million tapfere Männer und Frauen am 27. März 

2020 in den aktiven, aktiven Kriegsdienst einberufen.  

 

Das ist die Executive Order 13912, glaube ich. Ja, das ist sie. Und so wird ein 

langer, heimlicher Krieg offiziell gemacht, nennen wir ihn Q. Q existiert. Darauf 

komme ich später noch zu sprechen. Und zum gleichen Zeitpunkt der 

Kriegserklärung hat Präsident Trump die United States Space Force, USSF, 

gegründet und mit finanziellen Mitteln ausgestattet, als den sechsten unabhängigen 

Zweig des Militärs der Vereinigten Staaten neben der Air Force. Sie sind sozusagen 

auf der einen Seite miteinander verbunden, aber trotzdem unabhängig. Das ist 

clever für die Luftunterstützung und ähnliches. Es ist alles ungefähr das Gleiche, 

aber sie sind unabhängig. Und der Ursprung der United States Space Force liegt 

weit zurück. Das ist wichtig, weil die U.S. Space Force im Jahr 2019 am 20. 

Dezember gegründet worden ist. 

 

Er hält das Logo der USSF hoch und erklärt:  

 

Sie sehen es hier in römischen Ziffern, 2019.  

Und der Stern hier ist Polaris, damit wir niemals die Richtung für die Menschheit 

und für die richtige Sache verlieren. Hier geht es um mehr als nur um die nationale 

Verteidigung oder den Betrieb von Satelliten. Tatsächlich ist seit dem 15. August 

2022, die Space Force, mit der ich verbunden und ein Teil ihrer irregulären 

Streitkräfte bin, die Space Force ist nun seit Oktober, offiziell, Entschuldigung, seit 

15. August 2022, und ist das Kontroll- und Kommunikationszentrum dieser 

größten jemals zusammengestellten Kriegsmaschinerie.  

 

Alle Armeen auf der ganzen Welt, die diesem Ziel unter dem Kommando des 

Militärs der Vereinigten Staaten dienen, haben ihre Kommunikation zentralisiert. 

Das beinhaltet, wie Sie wissen, Land zu Schiff, Schiff zu Luft, Luft zu Weltraum 

und zurück, was auch immer, alle Kombinationen sind bei der Space Force 

zentralisiert. Wow. Alle Satelliten, wir kontrollieren sie alle und zwar alle für 

einen guten Zweck und nicht dafür, Sie auszuspionieren.  

 

Denn der Tiefe Staat hat den Geheimdienst missbraucht, um Sie auszuspionieren, 

Ihre Telefonate und Ihre E-Mails, um Sie zu manipulieren, um die Wahlen in 

Australien und in der Schweiz, oder egal wo, zu manipulieren. Das ist jetzt vorbei. 

Und die Space Force kontrolliert im Übrigen auch alle Datensignale. Das heißt, wir 

können einen Schalter umlegen. Wir können alle Geldautomaten weltweit 

innerhalb von einer Sekunde abschalten, das können wir tatsächlich. Oder wir 

können alle roten Ampeln, alle Verkehrsampeln, auf Grün schalten und eine totale 

Katastrophe, einen Stau produzieren. Das können wir. Glauben Sie mir, wir 

https://t.me/PascalNajadiNEWS/8844


Übersetzung dieses Videos von Pascal Najadi: https://t.me/PascalNajadiNEWS/8844 
für https://t.me/aigadiesunddas 

-12- 

können das. Weil wir es können. Es ist jetzt ein Werkzeug des Krieges. Und es ist 

ein Verteidigungskrieg. Merken Sie sich die Worte. Es ist ein weltweiter 

Verteidigungskrieg für die Menschheit, für die menschliche Spezies, für uns. Gegen 

den weltweiten Tiefen Staat. Und das ist ein großes, großes Wort.  

 

Die khasarische Mafia, Khazarien, googeln Sie das. Sie erhalten eine historische 

Karte. Das ist die Ukraine, die heutige Ukraine. Sie sind Nazis und die Nazis haben 

versucht, uns mit COVID auszurotten. Dass wir jetzt hier online sprechen können, 

verdanken wir dem US-Militär.  

 

Und jetzt kommt die australische Komponente mit Julian Assange und WikiLeaks. 

Sie müssen verstehen, dass Mrs. Clinton, wie Sie wissen, versucht hat, die Wahl im 

Jahr 2016 zu stehlen. Wie Sie wissen, ist sie gescheitert. Sie wissen das aus den 

öffentlichen Medien. Es ist kein Geheimnis mehr. Und sogar Präsident Trump hat 

darauf hingewiesen, dass wir durch WikiLeaks einige großartige Informationen 

erhalten haben. Oh, Mrs. Clinton. Und dann war sie verschwunden, stimmt‘s? 

Clinton wurde verbannt. Zuerst nach Guantanamo Bay. 

 

Ich habe einen schönen Film, in dem wir mit einer Gulfstream in Guantanamo Bay 

einfliegen. Hey, das ist ein seltenes Video. Das sollten Sie sich anschauen. Sehen Sie 

sich nur den Anflug an. Es ist wunderschön. Landebahn 10 der Hölle, wie wir sie 

nennen. Ich nenne sie die Landebahn der Hölle, weil all diese Leute dort landen 

und gelandet sind. Clinton hat versucht, die Wahl zu stehlen. Das war der 

militärische Geheimdienst der USA. Vergessen Sie nicht, dass das noch Obama 

war, der Verräter Obama und Biden und Clinton, das waren die Schlimmsten. 

 

Es sieht so aus, als ob sie bereits 2017 einen Staatsstreich gegen uns geplant haben. 

Sie wollten offenbar damals schon die Covid-Pandemie in Gang setzen - 

Plandemie, muss ich dazu sagen - und uns töten. Ich sage es so unverblümt, weil 

sie uns ermorden wollten, weil die ursprünglichen Fläschchen, die ursprüngliche 

Biowaffe, eine militärische Biowaffe ist, und wir mit einer militärischen Biowaffe 

transfiziert wurden. Machen Sie nicht den Fehler und nennen Sie es einen 

sekundären Effekt. Jeder, der das so nennt, ist dumm. Eine Waffe ist dazu da, zu 

töten. Das ist ein primärer Effekt. Wenn eine Waffe den Feind nicht erschießt, ist 

das eine Fake News. Ich werfe sie weg. Ich kaufe eine andere. Sie haben eine 

geheimdienstliche, militärische Biowaffe entwickelt, um uns zu töten. Ich sage es 

so unverblümt wie es ist. Man muss der Realität ins Auge sehen. Ich kann hier 

nicht nett über schlechte Dinge reden. Das kann ich nicht. 

 

Wir sind am Ende des Spiels angelangt. Ich kann frei darüber sprechen und keine 

Panik, dazu komme ich später. Jetzt nicht in Panik geraten. Aber das US-Militär 
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und dann die erste Amtszeit von Trump und die Space Force, sie haben diese 

Fläschchen entschärft, weil sie bereits auf Lager waren. Sie wurden bereits von der 

DARPA hergestellt, die eine Organisation der Familie Bezos ist. Jeff Bezos.  

 

Und dann war da noch Julian Assange, der das ermöglicht und geholfen hat. Und 

mir wurde gesagt, dass er entscheidend dafür gewesen sei, einen Gegencoup im 

Internet gegen die Clinton Foundation, die Clintons, die Obamas und diese Leute 

in die Wege zu leiten. Und sie in eine Falle laufen zu lassen. Strata chamber ist eine 

List. Wie beim Angeln stellt man diesen Käfig auf und dann geht der Fisch hinein. 

Das ist ziemlich gut. Und dann kommt der Fischer und paff!  

 

Clinton wurde erwischt. Mrs. Clinton. Die Clintons wurden erwischt. Kranke 

Menschen, satanische Menschen. Ich möchte nicht darüber sprechen. Es ist zu 

schlimm. Ihr werdet es später herausfinden. Und der Held Assange ist nicht im 

Gefängnis. Ich mache eine coole Aussage. Er war nie im Gefängnis. Das war eine 

Show, um den tiefen Staat zu täuschen, wie man sie im Weißen Haus zeigen muss. 

Jetzt können wir darüber reden. Es ist alles nur vorgetäuscht, um den tiefen Staat 

in die Falle zu locken, um andere korrupte Führer im Jahr 2021 und 20, 21, 22 in 

die Falle zu locken. Richtig.  

 

Alle meine Schweizer Regierung ging direkt in das Strategem in unseren Regeln, 

weil ich beweisen konnte, dass die Schweizer Regierung korrupt ist. Der 

Polizeibericht ging ins Leere. Er ging an das Bundesgericht, und sie wiesen ihn 

zurück und sagten, oh, COVID ist nicht giftig, die Injektion. Und sie haben keine 

Gewalt angewendet. Nun, Nötigung, googeln Sie mal, ist Gewaltanwendung. Sie ist 

illegal. Es ist ein Verbrechen. Nötigung. Manipulation ist illegal. Das war's dann.  

 

Julian Assange ist also ein Held. Ein Held. Ihm geht es gut. Seiner Familie geht es 

gut. Er hat eine wunderbare Frau. Ja. Das ist wahr. Er hat Kinder. Ja, das stimmt. 

Aber er war nie in einem Gefängnis. Er war natürlich im Hochsicherheitstrakt, 

Einzelisolation. Ganz genau. Dass nicht irgendein anderer Insasse sagt, dass es hier 

keinen Assange gibt. Genau. Weil man ihn also in den Medien in eine Einzelzelle 

in einem Hochsicherheitstrakt steckt, sieht ihn natürlich niemand. Richtig. Macht 

euch keine Sorgen. Es geht ihm gut. Er ist ein Held. Er wird bald ausgezeichnet 

werden. Das kann ich Ihnen sagen, weil er die Verfassung der USA und den 

gewählten Präsidenten gerettet hat. Das ist wichtig.  

 

Frau Clinton hat gefälschte Stimmen hinzugefügt. Aber dann konnte der 

Geheimdienst mit Julian Assange und WikiLeaks dem entgegenwirken und den 

Strom der illegalen Stimmen in diesem Wahlprozess abschneiden. Und Sie sehen 

den Zähler der Wahl. Clinton, Clinton, Vorrücken von Clinton, Clinton, Clinton. 
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Wie bei einem Pferderennen, einem guten Pferderennen, bei dem ich nicht gerne 

wette. Aber es ist verrückt. Manchmal kommt das so genannte dunkle Pferd in der 

letzten Runde aus der hintersten Ecke, und mit zwei Längen Vorsprung geht es auf 

die Ziellinie und gewinnt das Rennen. Das ist in etwa das Gleiche.  

 

Die US-Geheimdienste und Assange waren in der Lage, den Clintons die Zufuhr 

von gefälschten Stimmen abzuschneiden. Sie haben, das muss ich ganz deutlich 

herausstellen, keine Stimmen hinzugefügt, um Trump zum Präsidenten zu machen. 

Das wird Ihnen bewiesen werden. Das haben sie nicht getan. Nein, natürlich nicht. 

Das wäre auch Betrug. Das haben sie nicht getan. Alles ist verfassungsgemäß, der 

Schutz der Verfassung. Also, Julian Assange, du bist ein Held. Sie sind ein Held. Du 

hast die US-Verfassung geschützt und unser Leben weltweit gerettet, denn die 

Clintons, Obamas und die Satanisten hatten den Plan und sie wären erfolgreich 

gewesen. Glauben Sie mir. Sie hatten einen Plan.  

 

Wenn sie nicht JFK bzw. Q und der militärische Geheimdienst gewesen wären, 

hätten sie uns getötet. Wir wären jetzt tot, in anderen Dimensionen 

verschwunden. Ich sage das sehr deutlich. Assange war also der Schlüssel. 

Wikileaks war der Schlüssel. Dieser Krieg geht zu Ende und mit einem Auge 

lächele ich, aber mit dem anderen Auge weine ich immer noch um all die 

Menschen und Kinder. Unzählige. Wir haben verloren und ich mache dazu eine 

klare Aussage. Unsere göttliche Menschheit hat eine Milliarde verloren. Eine 

Milliarde göttlicher Mitmenschen der Menschlichen Spezies und es gibt viele 

Verletzte. (Er kämpft mit den Tränen). 
 

Ich kann also nur sagen: Wenn ihr seht, dass ein anderer Mensch einen anderen 

Menschen verletzt, dann tut alles, was ihr könnt, um das zu verhindern. Und wenn 

es Kinder sind, sogar noch mehr. Ich laufe in ein offenes Messer, um das Kind zu 

schützen. Das ist mir völlig egal. So muss es auch sein. Und Tiere bekommen den 

gleichen Schutz, weil viele Menschen satanisch sind und Tiere mißbrauchen. 

 

Lass uns jetzt nicht damit anfangen. Es tut mir also leid. Ich bin hier ein bisschen 

ausgerastet, aber es ist unvorstellbar. Und ich sage Euch das dies. Ich wiederhole 

mich ein weiteres Mal. Ich spreche zu den schlechten und kranken Menschen, die 

uns das angetan haben, zu denjenigen, die noch da sind, und wir kommen jetzt zu 

dem interessanten Teil für alle in Australien. Aber ich sage dies. Jeder, der an 

diesem weit über das Biblische hinausgehenden direkten Angriff auf unsere 

göttliche menschliche Spezies und die Tiere auf unserer göttlichen Erde beteiligt 

war, was ihr getan habt, geht weit über das Biblische hinaus, und seid versichert, 

dass unsere Antwort darauf ein Vielfaches ist, ein Vielfaches über das Biblische 

hinaus sein wird.  
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Wie Präsident Trump sagte, beten wir in Amerika nicht die Regierung an. Wir 

beten zu Gott. Und ich füge hinzu, dass wir alle Gott anbeten. Aber wir zeigen 

Ihnen jetzt, wo er wohnt. Und damit kann ich Ihnen hier bestätigen. Habt keine 

Angst mehr. Habt keine Angst mehr. Ich will Ihnen Präsident Trump nicht 

schmackhaft machen. Er ist ein großartiger Mann. Er ist ein fantastischer 

Präsident, aber das möchte ich Ihnen nicht vermitteln. Ich erkläre Ihnen, ohne ein 

militärisches Geheimnis zu verraten, was mich in Schwierigkeiten bringen würde.  

 

Ich kann Euch sagen, dass Ihr keine Angst mehr zu haben braucht. Die Angst 

wurde ausgelöscht. Dieser Krieg ist im Grunde genommen jetzt zu Ende. Am 1. 

Mai, am 1. Mai, dem SOS Tag. Erinnert Euch, wir sind für Euch mit dem Boot auf 

dem Meer in Südfrankreich geschippert. Und wir haben für Euch alle, vor allem 

für die Amerikaner, die 1777-Flagge, die Betsy-Flagge auf unser Heck gesetzt. Und 

wir sind in einen Sturm hineingesegelt. Ich habe es am 30. April angekündigt. Ich 

sagte, wir werden jetzt in einen Sturm geraten. Die Operation heißt „Storm“. Und 

hinter mir habt Ihr gesehen, wie er auftauchte. Es war ein heimlicher Krieg, meist 

im Untergrund, gegen andere Spezies. Nicht-terrestrische, böse Wesen, 

Humanoide, Kabale, Menschen, illegale Militärstützpunkte, illegale Biolabore, im 

Untergrund. Wir haben 10.000 unterirdische Anlagen und Tunnel auf der ganzen 

Welt in die Luft gejagt. Sie haben Kinder entführt, unsere Kinder. Wir haben jedes 

Jahr acht Millionen Kinder verloren, ohne jede Spur. Die meisten von ihnen sind 

im Untergrund gelandet. Ich möchte nicht darüber sprechen. Es ist vorbei.  

 

Jetzt müsst Ihr noch ins Boot geholt werden und wir müssen über die Dinge in 

Gitmo reden. Es ist nicht nur ein Generalstaatsanwalt, der das Sagen hat. Die 

Militärgerichte stehen unter unserem Kommando, aber sie befinden sich weltweit, 

weil wir nicht jeden nach Gitmo einfliegen. Erstens ist es zu teuer, diese 

Scheißkerle einzufliegen. Nein, sie finden in jedem Gebiet statt, diese Tribunale, 

und sie werden natürlich durch die Space Force koordiniert. Und dann ist das 

G.A.G. der militärische Overhead, das Tribunal zentralisiert. Aber auch jede 

Armee, das australische Militär, hat Tribunale. Und sie sind, wissen Sie, überall 

gleichzeitig, nicht nur in Diego Garcia, nicht nur in Guantanamo Bay. Sie könnten 

sich nicht um all das kümmern. Sie sind beschäftigt und jetzt ruhen sie sich aus. 

Schauen Sie hinter mich. Das ist keine Übung. Fünfhunderttausend Kriminelle auf 

der ganzen Welt. Das ist, ich nenne es mal, Schicht zwei. Das sind die kriminellen 

Freimaurer. Alle Freimaurer hier kritisieren den Oberst. Das habe ich in der Post 

gesehen. Eine Menge Freimaurer greifen meinen Kameraden, den Oberstleutnant, 

an. Weißt du was, du Freimaurer, du bekommst jetzt eine Kugel, weil du satanisch 

bist. Du hast Kinder missbraucht wie die Juden in der Synagoge in den Kellern. Du 

bist erledigt. Wir wissen, was Sie getan haben. Alle Ihre Kommunikationen und 

Ihre Telefone. Wir haben sie alle. Und wisst ihr was? Wir kontrollieren jetzt alle 
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Signale auf dieser Erde, und das schon seit langer Zeit. Also all eure E-Mails, vor 

vier oder fünf Jahren, eure Proton Mails, ihr dachtet, sie seien geheim. Sind sie 

aber nicht. Wir wissen, was ihr getan habt. Alles, was Sie getan haben. Und wenn 

ihr Glück habt, kommt Ihr mit einer lebenslangen Haftstrafe davon. Die meisten 

von Euch kriegen die Kugel. Eure Gehirne werden in die Wand hinter Euch 

gespritzt. Wir vernichten Euch. Und das schließt die Nazis ein. Nazi hat nichts mit 

Deutschland zu tun, Leute. Es hat mit dem Schweizer Territorium daheim zu tun. 

Das hat auch mit den Juden zu tun. Nationale Zionisten. Zionisten.  

 

Die britische Königsfamilie, die Australien und Neuseeland unterdrückt hat. Sie ist 

weg. Ich habe sie für hingerichtet erklärt. Alle von ihnen. Harry, all diese 

Schauspieler. Was für ein bescheuerter Name, diese, Sie wissen schon, 

unberechenbare Dame. Der Drache, den er geheiratet hat, und Prinz William. Ja, 

das sieht nett aus. Du lächelst, oder? Nein, nein, nein. Satanisten. Ich gehe nicht 

weiter als bis dahin. Satanische Rituale. Kate Middleton. Kate Middleton. Ja. Eine 

alte Prostituierte, die in Monte Carlo von einer Jacht zur anderen getingelt ist und 

die Jachtbesitzer verarscht hat. Kate Middleton. Kate Middleton. Ja. Ja, genau. 

Nein, nein, nein. Schlechte und kranke Menschen. Sie wurden alle hingerichtet. 

Die Queen wurde in Guantanamo Bay gehängt. Gehängt. Und die Leiche wurde 

zurückgebracht. Und dann die große Show, dass sie verstorben ist und so weiter. 

King Charles. Bumm. Vorbei. William weg. Alle von ihnen. Philip. Alle von ihnen. 

Was ist mit dem Pädokriminellen, der verschwunden ist? Wie ist sein Name? Bitte 

helfen Sie mir. Prinz Andrew. Epstein. Alle weg. Alles weg. Keine Angst. Vorbei.  

 

Als einzige, die Königin der Herzen. Erinnert Ihr Euch an sie? Wir haben alle 

geweint. Ich weinte 97, im August. Ich war damals in London. Als ich hörte, dass 

Prinzessin Diana in Paris einen Autounfall hatte. Ich dachte wirklich, sie sei tot. 

Ich erkläre, dass sie lebt. Die Königin der Herzen. Es geht ihr gut. Sie ist cool. Und 

sie kommt zurück mit einer Vergeltungsaktion. Dank ihr haben der militärische 

Geheimdienst und die Royal Marines genug Beweise, um diese satanische Gruppe 

zu entlarven. Die britischen Windsors, die Royals, die ihr für so blaublütig haltet, 

sind es nicht. Sie waren Nazis, nationale Zionisten, Juden aus Deutschland. 

Battenbergs. Battenberg. Juden. Hitler war ein Jude. Er hat sie ausgerottet. Er hat 

unter der Opposition von 3,5 Millionen ein Massaker angerichtet. Deutsche. Auch 

Muslime. Aber vor allem Deutsche. Christen. Nicht-Juden in den KZs. Die Berge 

von Leichen, die du gesehen hast und die sie nach dem Zweiten Weltkrieg gezeigt 

haben, das waren alliierte Soldaten, Leichen, die sie eingesammelt haben, um sie 

Euch zu zeigen. 

 

Und sie haben mit dem Holocaust das Judentum begründet. Weil sie sagten, Hitler 

habe einen Bluttest gemacht. Ah, sie haben herausgefunden, dass ich eine 
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Großmutter hatte mit einem jüdischen Genom und deshalb haben sie meine 

Mutter umgebracht. Fake News. Das gibt es nicht. Die jüdische Religion gibt es 

nicht. Sie ist eine Fälschung. Es ist eine Religion und Religionen sind immer 

Fälschungen. Aber sie haben sich mit dem Talmud in eine besondere Position 

gebracht und damit begründet, dass sie das auserwählte Volk sind. Das garantiere 

ich. Ich spreche nicht für Gott. Ich kämpfe nur seinen Kampf, vielleicht.  

 

Glaubt Ihr wirklich, dass Gott, der existiert, der unser Universum erschaffen hat, 

das grenzenlos ist, endlos, der Euch wunderbare Menschen geschaffen hat, mit 

Gefühlen, die wir sehen können. Seht Euch unseren Körper an. Das sind wir. Das 

ist Technik. Das ist ein Wunder. Nun, es ist von Gott gemacht. Das ist er. Tiere 

auch. Pflanzen auch.  

Glaubt Ihr denn wirklich, dass er dann gesagt hat, ach ja, ich habe das alles 

erschaffen und jetzt wähle ich jemanden wie die Rothäute hier aus? Sie sind die 

Herrscher über die anderen. Sie sind besser.  

 

Ah, er hat uns das Paradies gegeben, nicht wahr? Überfluss. Das hat er 

versprochen. Und ewiges Leben. Nun, all das wurde uns weggenommen von den 

jüdischen Nazis, der Kabale, den Khazaren. Ihre Basis war die Schweiz und vorher 

Ägypten. Die Pharaonen kamen in die Schweiz und die Schwestern von ISIS, was 

eine Nazi-Stiftung war, auch in der Schweiz, Freimaurerei, Schweiz, UNO, 

Schweiz, WHO, Schweiz. Jetzt verstehen Sie es, oder? Die Schweizer Regierung, 

meine Regierung, ist korrupt. Ich habe sie alle angezeigt, nicht nur diese, alle 

vorherigen Regierungen, alle Banken, die Nationalbank. Ich habe alles dem 

Verteidigungsminister der Vereinigten Staaten in Kriegszeiten gemeldet. Und 

seitdem bin ich formell offiziell dabei, was ich auch vorher war, aber jetzt kann ich 

es sagen. Beim US Militär, der US Space Force, habe ich mein Camp gewählt.  

 

Ich bin jetzt am Ende, meine Damen und Herren, nicht von der Sendung, sondern 

meines Monologs. Ich will es ganz klar sagen. Ich bin weder ein Blogger noch ein 

Verein. Ich bin ein militärischer Schweizer Widerstand, wie in der Normandie, als 

die GIs, nicht die Marines, in die Normandie kamen. Es gab dort Dorfbewohner, 

die aus dem guten französischen Volk kamen. Können wir euch helfen? Können 

wir die Nazis erschießen? Ja, hier ist ein Gewehr. Kommen Sie mit uns. Sie haben 

sich der Einheit angeschlossen und daraus wurde dann La Résistance.  

 

Und die Leute sagten dann zu mir, oh, Pascal, du bist ein Verräter. Du bist ein 

Verräter, du verkaufst unsere Fahne. Ich habe gesagt: Nein, ich habe Präsident 

Trump gebeten, die Schweizer Flagge abzuschaffen. Ich kann keine satanische 

Ritualfahne haben, die Schweizer Fahne, die uns als Schokoladenfahne und 

Friedensfahne und „Rettet die Kinder“-Fahne verkauft wurde. Sie steht für die 
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Rothschilds, die Nazis, die Rothschilds und die Templer. Alles derselbe Scheiß. Tut 

mir leid. Der Vatikan auch. Der Vatikan war eine jüdische Naziorganisation. Die 

haben in den Kellern schlimme Sachen gemacht. Und noch viel mehr. Wir 

mussten sechshundertfünfzig „Globe Master“ fliegen. Habt Ihr eine Vorstellung, 

wie groß die Globe Master Transportflugzeuge sind? Sie haben vier Motoren. 

Boing. Sie können tonnenweise Ladung transportieren. Das sind riesige Vögel, mit 

denen wir 650 Flüge von Rom nach Fort Knox durchgeführt haben. 650 voll mit 

Gold, nur mit Gold, um es in die Vereinigten Staaten zu bringen. Und Papst 

Franziskus wurde erschossen. Das Hirn ist weg. Seine Schuhe. So viel verrate ich. 

Seine Schuhe waren aus Babyhaut gemacht. Die roten Schuhe. McDonald's. Geht 

da nicht hin. Ihr erfahrt schon noch, warum. Schickt Eure Kinder einfach nicht zu 

McDonald's. Esst deren Burger nicht. Lasst einfach McDonald's sein. Es ist eine 

jüdische Organisation. Ein Rabbi sagte: „Ja, wir füttern sie. Wir füttern sie. - Ja. 

Also, wenn Ihr Juden trefft, wechselt einfach die Straßenseite. Ich bin 

antisemitisch. Ja, das bin ich. Sie haben sogar Jesus Christus getötet, nicht wahr? 

Oder ihn verraten. Nun, für sie ist es vorbei. Und wenn jemand von ihnen sagt, 

dass sie etwas Besonderes sind, nein, das sind sie nicht. Und ich habe diesen Leuten 

gesagt, ja, Gott existiert tatsächlich. Er in jedem von euch. Er ist in jedem von 

Euch. Er war schon immer eines Eurer Chromosome. Deshalb haben sie versucht, 

Euren genetischen Code zu ändern. Sie haben versucht, Euren genetischen Code 

mit den Injektionen von Pfizer, Moderna, Johnson &Johnson, AstraZeneca zu 

verändern. Sie wollten das göttliche Element in uns verändern. Sie wollten unsere 

göttliche menschliche Spezies in Sklaven, Roboter-Humanoide verwandeln. Wir 

haben sie alle erwischt. 

 

Diejenigen, die wir verloren haben,  sind nicht gestorben. Es hört sich für Sie und 

alle anderen seltsam an, aber sie sind direkt bei uns. Ihr LIcht und ihre Liebe sind 

bei uns in der Operation Storm. Das glauben weder Sie noch ich. Sie nehmen uns 

nichts übel und Ihr werdet später herausfinden, wie wir uns wieder mit ihnen 

verbinden werden. Ihr werdet niemals sterben. Ich verspreche Euch das. Gott 

existiert. Ihr könnt mit ihm sprechen und das tatsächlich ständig tun. Der Name 

des wahren Gottes ist Euer Atem.  

 

Er macht jetzt ein paar tiefe Atemzüge vor. 

 

Gott hat sich selbst diesen Namen gegeben.  

Weil er Euch verstehen wollte, um zu verstehen, dass er in Euch ist. Jedes Mal, 

wenn Ihr atmet, sprecht Ihr seinen Namen aus. Nicht Allah oder so. Seinen 

Namen. Er atmet noch einmal. Jetzt hast du ein kleines Wissens-Upgrade. Er 

existiert. Und er ist dort, direkt neben Euch und Euren Kindern. Eure Kinder sind 

jetzt weltweit durch das US-Kriegsrecht aus dem Handbuch von 2015 geschützt. 
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Jeder, der Kinder anrührt, und beim Militär bzw. bei der Polizei angezeigt wird, 

bekommt eine Kugel in den Kopf. Das ist das neue Verfahren. Kugel in den Kopf. 

Keine Gerichte. Keine Gnade. Dafür haben wir keine Zeit. Und das Gute daran ist, 

dass Menschen unter Menschen viel weniger böse sind, als es der Fall war, als wir 

mit Nicht-Menschen um uns herum infiltriert wurden. Und deshalb sind wir in 

diese Katastrophe geraten. Und es kommt zu einem Ende und das Ende ist jetzt.  

 

Jetzt müsst ihr Euch anstellen. Genießt das Leben. Gott will, dass Ihr das Leben 

jetzt genießt. Ich weiß, es ist schwierig. Ihr habt Rechnungen zu bezahlen. Das 

weiß auch ich. Und die Preise für Fleisch sind nach oben gegangen. Das ist aber 

alles etwas künstlich gemacht, um Euch zu schocken, um Euch aufzuwecken. Was 

machen treiben die da eigentlich?  

 

Ardern, dieses Pferdemaul aus Neuseeland, richtig? Die Crack rauchende, von der 

Ich glaube, dass sie sowieso ein Transvestit ist. Bumm. Sie ist weg. Ich erkläre auch, 

dass Klaus Schwab weg ist. Bumm. Das Schweizer Militär ist natürlich unter 

unserer Kontrolle. Kommando und Kontrolle. Und sie waren sehr hilfreich mit den 

Spezialkräften meiner Kollegen, um sie aus seinem Bunker, seiner Villa in Genf, 

herauszuholen. Das Lustige ist, dass dieser Typ seinen Bunker in der Rue de la 

Capite 91 errichtet hat. Ich bin in der Rue de la Capite 19 aufgewachsen. Ist das 

nicht lustig? Und wir haben ihn zu Fall gebracht. Als ich ein Kind war, hätte ich 

nie gedacht, dass er dort einmal wohnen würde und ich hätte nie gedacht, dass 

dieser Mann so ein Monster werden könnte, aber er ist weg.  

 

Und der Kopf des Drachens wurde abgeschlagen. Wenn Ihr Euch das Wappen der 

Stadt Moskau anseht, dann zeigt es ein weißes Pferd mit einem Ritter auf dem 

Rücken, der einen Drachen ersticht. Wir haben das gerade gemeinsam mit der 

Menschheit getan, wir alle. Wir haben Satan getötet. Er ist verschwunden. Die 

Schweiz ist ausgelöscht, das werdet Ihr sehen. Die Schweizer Fahne wird auch 

verschwinden. Wer will schon die Hakenkreuzflagge im Wohnzimmer aufhängen? 

Ich nicht. Ich glaube auch nicht, dass das jemand von Euch tun will. Es ist vorbei.  

 

Australier, ihr habt viel Leid, Schmerz und Verlust erlebt. Ich kann nur Tränen mit 

Euch teilen. Ihr seid ein wunderbares Volk. Euer Land ist so schön. Das beste 

Rindfleisch. Esst Rindfleisch. Esst nicht diesen künstlichen Mist. Löscht diese Leute 

aus. Einige von ihnen werden erschossen, die für dieses künstliche Fleisch aus 

Israel werben und für all das Zeug, das voll von hässlichem Zeug ist, um uns zu 

töten. Das ist nicht nötig. Wir haben genug Öl. Ihr könnt Eure Autos fahren, mit 

den wunderbaren Motoren. Kauft keine Elektroautos und schaut Euch die Tesla-

Aktie an. Es geht sehr schnell bergab und auch Elon Musk wurde hingerichtet. Jeff 

Bezos wurde hingerichtet. All diese Globalisten sind weg. Ihr habt Masken 
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gesehen. Ihr habt Puppen gesehen, die für Euch in der Muppet Show gespielt 

haben, damit der Film für die Kriminellen weiterläuft. 

 

Und jetzt kommt Schicht zwei. Das, was wir hier sehen, passiert überall auf der 

Welt. Jetzt in der Nacht, um drei Uhr morgens oder sie landen in einer Schule. 

Und der Kommandeur weiß das. Spezialeinheiten. Sie haben mehr Erfahrung als 

ich, Sir. Wenn man reingeht, geht man rein und es geht es schnell, stimmt's? Und 

ich würde gerne zum Schluss kommen, weil ich schon so lange gesprochen habe 

und schäme mich ein bisschen, dass ich so viel von Ihrer Zeit in Anspruch nehme. 

Aber alles, was ich Ihnen gesagt habe, ist wahr. Ich brauche nicht zu schwören. 

Schwört nicht mehr. Das ist auch so eine dumme satanische Sache. Aber ich 

verspreche es Euch, ein Versprechen ist ein Versprechen. Und hört auf meinen 

alten Freund John F. Kennedy, der noch am Leben ist. Präsident Kennedy ist am 

Leben. Er sagte, ich paraphrasiere und erinnere mich an seine Worte. Er sagte, lasst 

jede Nation wissen. Ob Freund oder Feind, wir sind bereit, alles zu tun, alle Mühen 

auf uns zu nehmen, jede Last zu tragen, um unsere Freunde zu unterstützen, jeden 

Feind zu bekämpfen, um in Freiheit zu leben. Er ist Q, er ist am Leben und Ihr 

werdet ihn bald kennenlernen. Wir haben dieses Bild veröffentlicht. Er ist 

ziemlich gechilled und cool. Er ist wirklich cool. Im Grunde war dies ein 70-

jähriger Krieg. Und er ist zu Ende gegangen. Und ihr habt Glück, dass ihr das 

Schlechte und Hässliche miterlebt habt. Aber ihr werdet jetzt einen anderen 

Lebensstil in Hülle und Fülle führen. Ihr zahlt keine Steuern mehr. Das kann ich 

Euch auch versprechen, Ihr werdet von jetzt an keine Einkommenssteuer mehr 

zahlen. Auch das war Betrug. Und ihr bekommt eine ganze Menge Geld zurück.  

 

Auch die Banken werden verschwinden, alle diese dummen Banken, richtig? Diese 

lausigen Bankschalter und diese gefrässigen Hypotheken. Wer auch immer eine 

Hypothek hat, sie wird annulliert werden. Bumm. Kreditkartenschulden werden 

gestrichen. Also gebt, gebt, gebt jetzt aus. Sehr bald werden sie erlassen werden. 

Erlassen. Und Ihr bekommt einen Haufen Geld zurück. Jedes menschliche Wesen. 

Es wird keine Armut mehr auf unserer göttlichen Erde geben. Und ihr werdet 

nicht sterben. Aber das soll das Militär erklären. Das geht ein bisschen zu schnell 

hier. Ich muss mich zurückhalten. Und alles, was ich sage, ist: Gott ist mit uns, er 

ist in uns. Das sage ich Ihnen wirklich. Es ist buchstäblich wahr. Und JFK hat eine 

besondere Rolle zu spielen. Das war schon immer so. Und ich kann es kaum 

erwarten, ihn wieder zu treffen, weil wir uns schon einmal getroffen haben. Aber 

es ist ein bisschen kompliziert. Es tut mir also leid. Aber ja, das ist, das ist im 

Grunde alles. Ich habe dem nichts hinzuzufügen. Ich kann nichts erfinden, was 

nicht passiert ist. Aber das ist es, was Sie hier sehen. Das passiert offiziell seit dem 

1. Mai. Seit ein paar Tagen. Wie lange ist das her? Ich kann mich nicht mal mehr 

an die Zeit erinnern. Und sehen Sie, es ist komisch. Meine Uhr zeigt 19:47 Uhr. 
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Das war das Jahr, in dem die Luftwaffe gegründet wurde. Da war ich schon mal. 

Geht immer noch genau. Und diese Uhr ist hundert Jahre alt. Und sie geht immer 

noch genau. Hundert Jahre alt. Das Boot, mit dem ich gesegelt bin, ist von 1926 

und mein Elternhaus stammt aus dem Jahr 1926. Und es isteht in dem Dorf, in dem 

JFK und Jackie Kennedy ihren Kindern in der Schweiz das Skifahren beigebracht 

haben. Ist das nicht verrückt? Aber es ist wahr. Es gibt also keine Zufälle im Leben. 

Alles, was man sich wünscht, geht in Erfüllung,  Leute. Und dafür müsst ihr nicht 

mehr Lotto spielen. Ihr seid reich im Geiste. Ihr seid reich im Herzen. Liebe und 

Licht regieren unsere neue Welt. (alle) Ja. Ich danke euch. (er macht die Namaste 

Geste). 

Bosi: Vielen Dank, Pascal. Außergewöhnlich. Ich meine, jede Beschreibung, die 

möglich ist, ist ein Gedankengang. Das ist uns sehr vertraut. Wir reden schon seit 

langem darüber. Aber wie Sie sich vorstellen können, haben wir das. Wir wurden 

als Aluhut tragende Verrückte dargestellt. Und das ist für uns in Ordnung, weil wir 

wussten, was kommen würde und das ist okay. Wir haben das Land darauf 

vorbereitet. Es ist also schön, diese Bestätigung in einer so prägnanten und 

chronologisch fundierten Beschreibung zu hören. Es ist sehr wichtig für die 

Menschen, das zu hören, das von einer anderen Quelle zu hören und zu verstehen. 

Wir haben uns schon lange damit auseinandergesetzt.  

 

Und jetzt eine andere Frage. Ich habe bereits erwähnt, dass alle wissen möchten, 

wer weg ist. Wann sind sie verschwunden? Und das haben Sie sehr schön 

beschrieben.  

 

Najadi: Sie sind weg. Sie sind weg. Okay. All diese Leute, die Sie hassen, die Sie 

fürchten, ich fürchte mich auch vor ihnen, das muss ich zugeben. Als sie diese 

verfassungswidrige Planung in Davos machten. sagte ich: „Was zum Teufel ist hier 

los? Wer hält sie auf? Sie sind weg. Meine Schweizer Minister sind alle weg. Alle. 

Peng, peng, peng, peng, peng. Die Banker sind jetzt aufgewacht. Sie schwitzen 

jetzt. Sie rennen. Die Banker und die Anwälte und die Richter und die Peter 

Kriminellen (???) bang. Und die Freimaurer. So viele Freimaurer. Ich wiederhole 

mich. Sie haben meinen Freund, den Oberstleutnant, kritisiert. Wie können sie es 

wagen? Freimaurer. Ihr Nazis. Ihr nationalen Zionisten. Ab dem 18. Grad habt Ihr 

angefangen, Israel zu verehren. Oder etwa nicht?  

 

Und der Talmud. Das ist euer kleines Geheimnis. Ihr verdammten Freimaurer. Ihr 

seid am Ende. Wir werden Euch nicht nur foltern, sondern jeden Einzelnen von 

Euch töten. Ich hoffe, das war laut und deutlich. Und beleidigen Sie nicht die 

Militärs. Beleidigen Sie niemals Militärangehörige. Und das haben Sie mit 

Lieutenant Colonel getan. Und wisst ihr was? Alle eure Posts und Eure geheimen 
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WhatsApps untereinander. Wir haben sie alle bei der Space Force. Sie sind 

erledigt. Peng. Ja, das ist meine Nachricht an sie. Tut mir leid. Ich bin jetzt wütend.  

 

Jetzt bin ich wütend. Und auf all die Anwälte, die 500 Dollar für einen Brief an 

einen Richter verlangen. Ihr könnt mich auch mal. Die gesamte Richterschaft wird 

gehen. Diese Justiz wird verschwinden. Der Staat wird mit einem Schlag komplett 

abgeschafft. Ein Schalter. Peng. Das war's. Ihr Anwälte. Ihr habt das alles versaut. 

Ihr seid ein Teil des Systems mit den Richtern. Und ihr wisst es. Ihr seid alle in der 

Freimaurerei. Wir kennen Euch alle. Es gibt ein paar wenige von Euch, die gut 

sind. Versteht mich nicht falsch. Und bei denen entschuldige ich mich hier für 

diese Aussage.  

 

Aber die Mehrheit der Anwälte ist Teil des satanischen Systems, um gegen die 

Interessen des Klienten zu arbeiten, ihn auszutrocknen und finanziell auszubluten. 

Ist es nicht so? Anwälte sind teuer. Stimmt. Und man verliert manchmal sein Haus, 

um seine Rechte zu verteidigen. Vergesst es. Die Militärregierung wird kommen. 

Die Militärjustiz soll Sie und unsere Rechte schützen. Es gibt nichts Besseres als 

das, denn ein Militäroffizier, ein Richter, wird nicht dafür bezahlt, diese Arbeit zu 

tun. Es ist ein Offizier des Militärs, der diese Arbeit macht. Das ist ein großer 

Unterschied. Kein Porsche. Keine Mitgliedschaft im Golfclub. Kein Champagner 

zum Mittagessen oder Kokain beim Abendessen. Nein, nein, nein. Das sind Richter 

aus dem Militär. Sie tragen Uniform. Ja, gut. Sie sind präzise. Ja. Das tut mir leid. 

Ich bin sehr zufrieden. Ich bin sehr zufrieden. Nein, nein, nein.  

 

Bosi: Es freut mich sehr, das zu hören. Sehr cool. Ich glaube, wir haben den 

höchsten Prozentsatz an Freimaurer-Abschaum in diesem Land pro Kopf auf dem 

Planeten.  

 

Najadi: Nein, die Schweiz. Nein, die Schweiz. Die Schweiz und Israel.  In der 

Schweiz haben wir auf 40.000 Quadratkilometern mehr böse und kranke 

satanische Nazi-Juden und Faschisten in den unterirdischen Stützpunkten, als wir 

Einwohner haben. Alle weg. Bam. Das CERN wird in die Luft gehen und all das 

hier in die Luft jagen.  

 

Lasst mich den Leuten die Sonnenfinsternis erklären, nur damit Ihr versteht, dass, 

wenn ich zwei Minuten hinzufügen darf. Ihr habt die Sonnenfinsternis gesehen, 

die von uns in den Medien hochgejubelt wurde, und sie haben Euch gesagt: Schaut 

nicht in die Sonne. Schaut nicht in sie hinein. Nun, das war natürlich eine 

Provokation, dass ihr sie doch anschaut, vor allem die Amerikaner. Und wir 

sprechen hier über Fakten, richtig? Die falsche Sonne und der falsche Mond waren 

am 8. April in den Fischen, sagen wir mal auf der rechten Seite hier oben am 
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Himmel. Sternzeichen Fische. 8. April. Geht und schaut nach. Das könnt Ihr 

kostenlos online tun. Schaut Euch das an. Aber unsere Sonnenfinsternis, die einen 

Schatten von New Mexico oder Dallas bis nach Nordamerika warf, warf einen 

Schatten.  

 

Es gab eine Sonnenfinsternis von gigantischem Ausmaß. Wir haben das für Euch 

gemacht. Das hatte eine doppelte Botschaft, denn auch hier bewegten sich Sonne 

und Mond am 8. April in den Fischen parallel zueinander. Wie kann man dann 

eine so genannte Sonnenfinsternis haben? Wir haben es für Euch genau zur 

gleichen Zeit gemacht. Wir haben absichtlich ein paar Fehler eingebaut. Wir 

haben Euch ein verwackeltes Bild gezeigt, damit Ihr es wie einen 

Fernsehbildschirm seht, der durchdreht, und es war das NASA-Logo drauf, denn 

NASA auf Hebräisch bedeutet zu täuschen.  

 

Um Euch öffentlich zu zeigen, dass wir nicht nur alle NASA-Leute getötet haben, 

sie sind tot. Alle von ihnen. Die ganze NASA ist weg. Aber auch, um euch zu 

zeigen, was sie mit der ganzen Menschheit angestellt haben: Sie haben uns 

getäuscht. Die Mondlandung hat nie stattgefunden, richtig? Kennedy fand heraus, 

dass die Planung eine geldbringende satanische Maschine war. 

 

Und gleichzeitig haben wir das CERN infiltriert, denn wir haben das CERN seit 

Jahren infiltriert, von der Vorstandsebene bis hinunter zu den Professoren, und 

herausgefunden, was sie tun. Sie errichteten Portale. Sie versuchten, Satan 

physisch auf die Erde zurückzubringen. Die Juden taten es, und sie scheiterten. 

Jedes Mal, wenn sie es versuchten, explodierte irgendein verdammter Transistor 

und ein anderer Teil des Colliders.  

 

Und am 8. April hatten wir die Kontrolle. Wir zündeten ihn noch einmal, noch ein 

letztes Mal. Wir haben ein Wurmloch geschaffen, ein Wurmloch. Und wir haben 

die Nazi-, die nationalzionistisch-jüdische Zeitlinie entfernt, die Nazi-Zeitlinie, die 

den ganzen Weg zurückreicht. Wir haben diese Linie entfernt und sie durch die 

Zeitlinie Gottes ersetzt. Sie haben es natürlich nicht bemerkt.  

 

Es ist nicht so, als würden Sie Ihr Auto von grün auf blau umspritzen. Man sieht es 

nicht sofort. Ihr fühlt es. Das Wetter hat sich geändert. Die Vögel sind wieder da. 

Gottes Zeitlinie ist jetzt auf unserer göttlichen Erde. Wir sind eingetaucht. Wir 

haben die Erde aus der Nazi-Zeitlinie herausgeholt, die aus Krieg, Spaltung und 

Hass bestand, aus Illusion, Täuschung, Töten, Satan, weg. Wir sind in Gottes 

Frequenzen und jetzt werden Eure Frequenzniveaus ansteigen und Euer drittes 

Auge wird aktiviert werden. Und Ihr werdet herausfinden, dass all das Wissen, all 
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die Wissensbibliotheken voller Wissen in Euren Chromosomen sind und Ihr könnt 

es in der Zukunft selbst aktivieren.  

 

Kein Mensch ist dumm. Ein Kind in der Schule als dumm zu bezeichnen, ist eine 

Beleidigung für die Menschheit. Die IQ-Tests sind Fake News. Denn so kann man 

nicht messen, ob jemand klug ist oder nicht. Jeder Mensch ist klug. Man muss 

ihnen nur das Handwerkszeug geben, dann wird man sehen, dass Gott in einem 

steckt. Damit will ich nur sagen, dass die Sonnenfinsternis gefälscht war. Die 

Botschaft an die Menschen war: Wir beschützen Euch. Wir haben die Macht, das 

für Euch zu tun. Diese Show. Wow, nicht schlecht. Und an die bösen Jungs, wenn 

wir die Macht haben, das zu tun, ein Optimum mit großen Schiffen da oben 

vorzutäuschen, richtig? Wir lassen sie eine falsche Sonne und ein falsches Schiff 

bauen. Und ihr denkt alle, es sei eine Sonnenfinsternis? Ja, wir haben das für Euch 

erschaffen, für die bösen Jungs, um ihnen zu zeigen, hey, wir können das tun. 

Ratet mal, was jetzt sehr bald mit euch passieren wird. Sie werden Euch holen 

kommen. Sie kommen Euch holen. - Ja.  

 

Also Leute, keine Angst mehr. Setzt das Lächeln auf. Trocknet Eure Tränen. Es hat 

schon genug Weinen und genug Schmerz gegeben. Es wird etwas kommen, das die 

schönste, unglaublichste Epoche der Menschheit ist. Und ihr seid Zeugen davon 

und Ihr seid mit Gott und Gott ist mit Euch. 

 

Jetzt gab es ein paar technische Probleme und aus dem Hintergrund eine weibliche 

Stimme, die sagt: Vergeltung. Ja, Vergeltung.  

 

Bosi lacht: Das könnte helfen. Welche Vergeltung kann das Volk in den nächsten 

sechs bis zwölf Monaten erwarten? Denn es gibt ein Element der Gerechtigkeit, bei 

dem die Menschen sehen müssen, dass Gerechtigkeit geübt wird. Ich gehe also 

davon aus, dass diese Erwartung erfüllt werden wird.  

 

Najadi: Ich weiß es nicht. Es ist ein Militärgeheimnis. Ich brauche die Geheimnisse 

nicht zu kennen. Das ist eine detaillierte Planung. Ich kann zwischen den Zeilen 

lesen und Ihnen jetzt meine Meinung sagen. Das ist jetzt meine ganze Wahrheit. 

Aber jetzt gebe ich Ihnen eine kleine Meinung, nicht einmal eine Spekulation. Ja, 

Sie haben Recht, Sir. Die Leute müssen es sehen. Und das kann ich Ihnen 

versprechen, es wird veröffenticht werden. Ich verspreche Ihnen, dass man es 

zeigen wird und es wird nicht schön sein. Natürlich ist es schön zu sehen, wie 

einem das Gehirn aus dem Schädel fliegt. Ja, das ist cool. Wirklich, das ist es. Bravo.  

 

Aber wir werden Euch auch zeigen, warum, was sie getan haben. Und das ist der 

hässliche Teil. Und nicht jeder kann es glauben, aber dann werden sie es sehen. Ich 
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gebe ein kleines, kurzes Beispiel. Königin Elizabeth ging regelmäßig mit der 

holländischen königlichen Familie auf die Jagd, schoss nachts mit scharfer 

Munition auf nackte Kinder, mit Elizabeth. Das ist nur die Spitze des Eisbergs. Ich 

gehe nicht weiter darauf ein. Man wird Ihnen also genau diese Fakten zeigen, um 

Ihnen zu zeigen, was die Nazi-Juden getan haben. Zehntausende von Jahren haben 

sie das unserer Menschheit angetan. Und jetzt sind sie auserwählt. Gott hat sie 

auserwählt, um sie loszuwerden. Ja, jetzt wurden sie ausgewählt. Ich erkläre sie als 

auserwählt. Ihr werdet also sehen, dass Gerechtigkeit geschieht. Jeder große Kopf, 

es sind zu viele. Es sind übrigens Millionen, die wir hinrichten. Millionen, acht 

Millionen Menschen. Minimum. Peng. Aber. Berühmte Menschen, zum Beispiel 

Arden, dieses Pferdemaul aus Neuseeland. All diese Gauner, alle von ihnen.  

 

Wenn ich jetzt über die Neuseeland-Australien-Komponente nachdenke: 

Australien und Neuseeland hassen sich nicht. Kommt schon, ihr seid beide tolle 

Segler. Der America's Cup kommt, also holt euch den Pokal. Ihr werdet die 

Schweizer sehen, ihr werdet das Gehirn von Berset sehen. Peng, du siehst den 

Armkopf(?). Peng, Cassis, all diese Leute werden hingerichtet. Alle von ihnen. 

Schwab, gut gemacht. Lasst uns darauf eine besondere Flasche Champagner öffnen. 

Von der Leyen, der Nazi. Sunak, Boris Johnson. Das wurde alles aufgezeichnet. 

Einige von ihnen wurden 2018 bereits hingerichtet. Ihr habt Masken erlebt.  

 

Wo diese dumme Rolle spielen? Zelensky, der Zelensky von heute. Seine Augen 

sind zu schön. Schaut Euch seine Augen an. Seine Augen sind zu schön. Er ist ein 

guter Schauspieler. Oh, er spielt das Kokain. Noch mehr Leute sterben, gebt mir 

Alkohol. Zelensky, ein Schauspieler, der einen Schauspieler spielt. Was sagt man 

dazu? Einer war satanisch. Der jetzige ist eigentlich ein cooler Typ. Und es gibt 

keinen Krieg mehr in der Ukraine. Schaut Euch die Radarbilder an. Es gibt 

Charterfluggesellschaften, die über die Krim fliegen. Das ist vorbei. Und ja, um auf 

die Frage zurückzukommen, Sir, das verspreche ich.  

 

Deshalb der Lockdown, der Lockdown ist nicht gegen die Menschen. Es ist etwas 

für Sie, um sich zu entspannen. Ihr braucht diese Zeit in Eurem eigenen 

geschützten Zuhause. Man sollte dann wirklich nicht zur Arbeit gehen. Es ist alles 

bezahlt. Macht Euch keine Sorgen. Macht Euch keine Sorgen. Es wird dann ein 

spezielles Programm gesendet. Ich weiß nicht, ob es ein acht- oder zehnstündiger 

Film in Dauerschleife ist. Zehn Tage lang läuft er in allen Sprachen der Länder, in 

denen Sie sind. Und das würde die Hinrichtungen mit den Namensschildern 

zeigen. Tack Tack, Tack, Tack, Tack, Tack. Sie sind alle weg.  

 

Noch nicht weg sind die Freimaurer. Sie fliehen vor unseren Hubschraubern. Sie 

fliehen vor uns. Sie sind nicht mehr wichtig, nicht mehr wichtig für Euch. Ich 
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meine, für dich verändern sie dein Leben nicht mehr. Die Richter, die Anwälte, all 

diese Leute sind weg. Peng, Peng, Peng. Und die Ärzte, alle Ärzte werden 

hingerichtet. Jeder Arzt, der einmal ein Kind oder einen Menschen mit dieser 

Biowaffe injiziert hat, muss sterben. Sie haben kein Recht mehr zu existieren. Und 

wir brauchen übrigens keine Ärzte mehr. Das ist alles rohe Medizin, die Ihr 

bekommen habt. Warum Ihr nicht sterben werdet. Auch das überlasse ich den 

Militärs zu erklären.  

 

Ihr werdet gesund, glücklich und produktiv sein, das heißt, ihr könnt euch jetzt 

Kinder leisten. Einige von Euch würden gerne Kinder haben, können es aber nicht, 

weil es einfach finanziell nicht zu verantworten ist, Kinder großzuziehen, wenn 

man sie sich nicht leisten kann und versteht, dass es verrückt ist. All das ist vorbei, 

wenn man es liebt, Kinder zu haben, kann man das machen. Manche Leute lieben 

es, sie großzuziehen, und das ist eine Last und ein Opfer. Ich und Isabel, wir 

möchten keine Kinder haben. Wir haben gesagt, nein, wir sind Egoisten. Und auch 

das ist in Ordnung. Es ist Eure Entscheidung. Aber diejenigen, die Kinder haben 

und sie großziehen und in guten Schulen ausbilden wollen, in echten 

wissenschaftlichen Schulen, Ihr könnt das, weil Ihr keine finanziellen Zwänge 

mehr habt. Das verspreche ich Euch. Das ist mein Versprechen an Euch.  

 

Vergeltung. Wie ich in meinen Reden sagte, werden wir Vergeltung üben. Die 

Antwort auf ihre Verbrechen ist ein Vielfaches des über das biblische Maß 

Hinausgehende. Ihr werdet sehen, warum ich das jetzt sage.  

 

Bosi: Ja, in der Übergangsphase von dem, wo wir sind, zu dem, wo wir sein müssen, 

wird es offensichtlich eine Phase geben. Kommt jetzt die Finanzkrise, kommt der 

Crash, der Letzte?   

 

Najadi: Nein, nein, das ist wie bei den Mitgliedern der Special Ops, wenn der 

Kommandant sagt „go“ und Du gehst, dann dreht sich alles um, das heißt, die ganze 

Logistik dreht sich in Deinem Fall um und die Operation geht weiter. Und das ist 

das Gleiche. Diese Operation wird seit 70 Jahren mit dem Ziel geplant, das 

Wohlergehen und die Sicherheit der Menschheit zu gewährleisten. Das ist das 

Wichtigste: es darf keine Verletzungen geben. Zweitens, mit dem Wohlbefinden 

kommt natürlich das Finanzielle Überleben. Und wie? Alles ist vorbereitet, aber 

die Banken werden untergehen. Schauen Sie sich die Aktienkurse an, die langsam 

sinken. Eine kontrollierte Sprengung wie bei den Türmen des 11. September.  

 

Nun, die Banker werden hingerichtet, die an illegalen Geschäften beteiligt waren. 

Bum. Wir brauchen sie nicht mehr. Ihr Geld ist bereits auf das 

Quantenfinanzsystem übertragen. Das war bereits vor langer Zeit eine Executive 
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Order von Präsident Trump. Das ist keine Fantasie. Swift wurde bereits 

abgeschafft. Wir benutzen Swift nicht mehr. Schon heute ist Ihr Geld gebucht und 

sicher. Und niemand wird es Ihnen wegnehmen. Ihr werdet Spaß daran haben, die 

Banken untergehen zu sehen und werdet es genießen. Und die Zentralbanken 

werden noch am selben Tag abgeschaltet. Die Banken werden abgeschaltet, als 

würde man den Stecker ziehen. Wir brauchen sie nicht.  

 

Das Internet ist bereits fertig. Es ist operativ das gleiche, aber inhaltlich nicht. Wie 

auch immer, es ist alles so, als würde es Ihnen von Gott auf einem Silbertablett 

serviert werden, im Ernst. Und es muss nur noch der Schalter umgelegt werden. Es 

ist Plug and Play. Ja, um es einfach zu verstehen, Plug and Play. Du kaufst eine 

neue Maus und schließt sie an. Das ist der Grund, warum wir Euch in Eurem 

eigenen Heim einschließen müssen, um Euch zu schützen, damit Ihr  endlich... Sir, 

wie war es nach einem Manöver? Wenn man aufhörte, hatte man immer noch den 

Schock von einigen schrecklichen Szenen, die man überlebt hat. Es braucht Zeit, 

um wieder zu Hause anzukommen und zu realisieren, dass man keine Angst mehr 

haben muss. Es ist auch ein Kampf. Nach all den Jahrzehnten der Angst sagt man 

Dir, dass Du Dich entspannen kannst. Die Menschen werden es nicht glauben. 

Jetzt müssen wir es.  

 

Das habe ich auch jemandem gesagt, der mich aus den USA angerufen hat. Und ich 

sagte, dass wir das in Europa brauchen, weil die Menschen dem Militär vertrauen 

müssen. Das Einzige, dem die Menschen vertrauen, ist das Militär. Der letzte Rest, 

in alles andere haben sie das Vertrauen verloren. In die Medizin, in die Politik, 

aber in das Militär hatten sie Hoffnungen, und das ist gut so. Ich denke, es ist ein 

Zeichen des Vertrauens und der Liebe, dass sich das Militär um unser Volk 

kümmert. So sollte es auch sein. Und es ist ein großartiges Bild, zu sehen, wie 

Soldaten sich um ältere Menschen kümmern, wie junge Kinder mit Haustieren im 

Hof spielen. Hey, jetzt gibt es keine Panzer mehr. Und wir feiern.  

 

Vergesst nicht, morgen ist der neunte. Der 9. Mai. Die Religion ist nicht echt, aber 

Gott ist echt, er ist in Dir. Und die Auferstehung ist sehr wichtig. Am neunten Mai 

morgen. Und der neunte Mai ist auch die Zahl 9, die Tesla-Zahlen drei, sechs, 

neun. Neun ist die göttliche Zahl, Gottes Zahl, denn das Dezimalsystem der 

ehemaligen Banker ist falsch. Der Satan, die Juden haben es erfunden, das 

Dezimalsystem. Es ist mathematisch gesehen eine Fälschung. Die größte Zahl aller 

Ziffern, einzelner Ziffern, ist die Neun. Das ist die Vollendung.  

 

Als ich in der Schule war, in der Grundschule, kam die Lehrerin. OK, wir lernen, 

wie man bis neun zählt. OK, eins plus drei ist vier und das alles, etwa vier oder fünf 

Wochen lang. Das haben wir gelernt. Dann kam sie und sagte, wir lernen jetzt das 
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Dezimalsystem. Und was ist das? Ich war so klein. Und dann ist das eins und null 

ist größer als neun. Ich sagte, Ma'am, ich war sehr schlecht in der Schule. Sie 

haben uns gerade drei Wochen lang erzählt, dass neun die größte Zahl ist und 

größer als eins. Aber die Null ist nichts, dass wir nichts sind, wenn wir Null sind. 

Und dann haben Sie die Null und die Eins zusammengesetzt. Halte die Klappe, 

sagte sie mir dann. Das ist jetzt so, wie es ist. Peng! Wir wurden in diese Scheiße 

reingezogen, tut mir leid. Neun, das Universum hat eins bis neun. Und damit, mit 

der Mathematik, kann man viel machen. Es ist gleichzeitig eine Kugel, ein Fraktal. 

So lernst du Mathematik auf die richtige Art und Weise. Ich übrigens auch, ich 

kenne den richtigen Weg nicht.  

 

Bosi: Perfekt. Also, okay. Die Verwaltung unseres Territoriums, ich werde es nicht 

Land nennen, weil es kein Land ist. Es ist ein Territorium. Ja, genau. Die 

Verwaltung dieses Gebiets heißt also...  

Entschuldigung, ich habe Sie verloren. 

Ricardo geht wieder verloren.  

Ja, ich bin wieder da. Die Frage war, wie die Verwaltung dieses Gebiets und 

anderer Gebiete auf dem Planeten aussieht. Wie wird das eigentlich kurz- und 

langfristig funktionieren?  

 

Najadi: Langsam, langsam, langsam. Das Militär wird die Führung übernehmen. Es 

wird eine Militärverwaltung geben. Das ist gut so. Schlank und einfach. Keine 

Politiker. Also keine Politik mehr, keine politischen Parteien. Nie mehr, nie mehr, 

nie mehr. Keine Parlamente mehr. Nicht nötig. Sie haben uns alle fast umgebracht, 

oder? Nein. Das, was ich weiß, und ich kenne die Details nicht. Ich glaube, wir, das 

Volk, ist die globale Verfassung, die beste Verfassung aller Zeiten, richtig? Schön. 

Und die wird, ich meine, durch das Militärjustizsystem eisern verteidigt und 

geschützt. Die einheitlichen Kodizes der US-Militärjustiz werden wir mit 

Militärrichtern und -anwälten anwenden, um das Land zu regieren und zu 

verwalten. Aber keine Sorge. Es funktioniert. Es ist großartig.  

 

Schauen Sie sich die Zeit nach dem Zweiten Weltkrieg an, Deutschland hatte eine 

Militärjustiz. Die Wirtschaft ging durch die Decke. Und es wird gut werden. Ihre 

Rechte sind geschützt. Und dann wurde mir gesagt, wir würden das US-Gesetz von 

1776 anwenden. 76, das übrigens ein großartiges Gesetz ist, ein großartiges Gesetz. 

Und bis die Juristen, die neue Generation, in diesem Gesetz ausgebildet sind, 

werden wir einen militärischen Mechanismus haben, der bedeutet, dass Sie frei 

und sicher sind. Und später auch, aber dann haben wir eine andere Ebene. Aber es 

ist nicht die politische Ebene. So kommen wir nie wieder zurück, niemals. Und wir 

haben ein Gesetz. Das macht es einfacher, oder? Ein Gesetz. Das war's.  
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Und wir gehen weg vom Seerecht, wo die Menschen keine Rechte haben, hin zum 

Kontinentalrecht. Das Gesetz von 1776 ist ein kontinentales Gesetz. Und es ist 

großartig. Es ist fantastisch. Lesen Sie es online nach. Sie können es lesen. Und wir, 

das Volk, sagt es, wir, das Volk, Komma, dessen Vertreter. Trump hat es zu Ihnen 

gesagt. Wir übertragen die Macht von der Regierung zurück auf das Volk. Wir 

werden diese Verfassung haben, jeder. Wir, das Volk, Komma, ihre 

Repräsentanten. Wir sind der Kongress. Wir sind der Senat. Wir sind die Minister. 

Wir sind gewissermaßen der Präsident. Und wir haben das Militär, das 

zielgerichtet die korrekte Verwaltung unseres Landes und unseres Eigentums 

übernimmt. Das ist die Art und Weise, wie wir in Zukunft leben werden. Alles ist 

in Ordnung. Alles unter Kontrolle. 

 

Bosi: Und haben Sie einen Zeitrahmen dafür? Sprechen wir von 5, 10, 15, 20 

Jahren, oder ist das darüber hinaus?  

 

Najadi: Unmittelbar. Nein, nein, nein. Ich bin ein Pilot. Wenn mein System im 

Cockpit einen Fehler bei der Berechnung von Geschwindigkeit und Höhe macht, 

muss ich es ausschalten, ausschalten, ich meine, rauswerfen. Wenn wir den 

Schalter umlegen, legen wir ihn um, oder?  

 

Es gibt keinen Übergang. Irgendein Anwalt hat gesagt, oh, wir werden einen 

Übergang haben. Ich sage, seid ihr verrückt? Wir befinden uns im Krieg. Das 

Kriegsrecht, das Handbuch zum Kriegsrecht ist in Kraft. Ein Übergang? Das ist eine 

verrückte Politiker Denke. Übergang? Das funktioniert nicht, entweder du bist 

schwanger oder du bist es nicht. Oh, ich bin halb schwanger. Wie lange dauert es? 

Nein, nein, nein. Wenn wir den Schalter bei der Space Force umlegen oder der 

Präsident der Vereinigten Staaten, der Oberbefehlshaber den Schalter umlegt, wird 

es für alle gleich sein. Freiheit, Unabhängigkeit und Liebe, Licht. Machen Sie sich 

keine Sorgen um die Verwaltung. Es wird alles für Euch getan. Und so sollte es 

auch sein. Und ihr habt nicht mehr den Stress, von neun bis fünf Eure Sklavenjobs 

zu machen. Nein, es wird sich alles ändern.  

 

Ja, ich kann Euch sagen, dass die Preise sinken werden. Wir haben keine 

Klimakrise, keine Nahrungsmittelkrise. Wir haben alles im Überfluss, was ich 

heute verkünden kann. Wir haben alles im Überfluss. Öl ist nicht fossil. Es ist ein 

erneuerbarer Stoff. Wir haben mehr Öl als Wasser unter unseren Füßen. Die Erde 

ist nicht ganz rund wie ein Globus. Sie ist viel größer als wir dachten. Nochmals: 

Bitte habt keine Angst mehr. Gott ist mit Euch. Und ihr werdet morgen, am 9. Mai, 

Himmelfahrt feiern. Lasst uns das im Namen der Menschheit und der verlorenen 

Seelen feiern, die von uns getrennt wurden. Sie sind hier, aber in einer anderen 
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Dimension. Und wahrscheinlich werden wir sie hoffentlich wiedersehen. Wir 

werden nicht sterben. Wir sterben nie. Niemals.  

 

Das Licht vertreibt die Dunkelheit. Wir sind die Wächter der Menschheit. Und 

unser Licht vertreibt die Dunkelheit des Bösen. Und ich füge dem hinzu: Verrat, 

Komma, immer. Das war mein Leitsatz für diesen Sturm. Das ist es, was Ihr habt. 

Das Licht vertreibt immer die Finsternis, immer.  

 

Bosi: Nun, Pascal, ich denke, das ist ein perfekter Punkt, um diese Diskussion zu 

beenden. Derek Johnson. Ja, Derek Johnson. Der Midnight Rider (sein neues Buch) 

reitet wieder. Bitte, meine Damen und Herren, ich empfehle es Ihnen sehr. Es ist 

eine Quelle, die Sie unbedingt in die Hand nehmen sollten, um die Beweise dafür 

zu haben, was passiert ist, warum es passiert ist und wie es gemacht wurde. Im 

hinteren Teil des Buches befinden sich sogar zwei hervorragende Beiträge von mir 

selbst, die eine Reihe von Fragen beantworten, die mir häufig gestellt wurden. Wie 

ist es passiert, und warum ist es passiert, und warum musste es auf diese Weise 

passieren? Er geht schon wieder verloren.  

 

Najadi: Sarah, gibt es irgendwelche Knöpfe, die wir drücken können?  

Nein, leider müssen wir warten, bis das Signal zurückkommt. Vielleicht sitzen 

Kängurus auf der Antenne. Ja, diese Möglichkeit besteht immer. Sie spielen herum, 

als ob sie neugierig wären, richtig? Das sind sie auch. Hoffentlich kommt er 

zurück. Ich sehe sie mir gerne an, aber wenn die großen Kängurus kommen, habe 

ich ein bisschen Angst. Sie sind ziemlich stark. Das sind sie bestimmt. Ja, das sind 

sie wirklich. Sie können sehr stark treten. Ja, das ist auch gut so. Er kommt wieder 

rein.  

 

Bosi: OK, ich weiß nicht, wie viel Sie davon mitbekommen haben, aber vielen 

Dank. Haben Sie noch einen letzten Gedanken, den Sie mit den Australiern teilen 

möchten, bevor wir gehen?  

 

Najadi: Unsere neue Welt von heute, morgen, jetzt schon, wird von Liebe und 

Licht regiert. Und das kommt von Gott. Und dann sollte ich euch vielleicht noch 

Grüße von JFK ausrichten. Ja, er chillt gerade. Er grüßt Euch alle. Euch alle. Er ist 

am Leben. Ich verspreche euch, ihr werdet ihn treffen oder lebendig wiedersehen. 

Gut aussehender Kerl.. 

 

Bosi: Nun, Pascal Najadi, ein außergewöhnlicher Abend. Ich danke Ihnen vielmals. 

Meine Damen und Herren, dies war ein Interview mit Pascal Najadi. Und wir 

wünschen Ihnen ein außergewöhnliches Leben danach. Es wird ein harter Ritt 

werden.  
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Najadi: Nein, nein, nein, nein, nein, kein harter Ritt mehr. Sir, bitte.  

 

Bosi:, nein, nein. Was ich meine, ist, dass die Aufdeckung des Bösen, das entfernt 

wurde, hart sein wird. Ja. Aber von da an ist es wieder ein herrliches Leben.  

 

Najadi: Ja, genießen Sie den Himmelfahrtstag mit der Ziffer 9. Und Herr 

Oberstleutnant, ich danke Ihnen sehr für alles, was Sie in Ihrer Karriere zum 

Schutz der göttlichen menschlichen Spezies getan haben. Sie haben viele Male Ihr 

Leben riskiert. Es ist nicht nötig, darauf einzugehen. Dies sind geheime 

Operationen, und Sie haben es für die richtige Sache getan, und ich lobe Sie. Ich 

danke Ihnen als Kamerad dafür und habe größten Respekt dafür. Ich danke Ihnen 

sehr, Sir.  

 

Bosi: War mir ein Vergnügen. Es war mir ein Vergnügen. Meine Damen und 

Herren, mein Name ist Ricardo Bosi, National Leave Australia 1. Sie haben gerade 

einer Sendung Pascal Najadi zugehört. Ich danke Ihnen für Ihre Zeit. Wir sehen 

Sie nächste Woche wieder.  

 

Najadi: Ja, und vielen Dank, Sara im Hintergrund dort, Sara. Grazie mille. Ich 

danke Ihnen vielmals. Ich danke Ihnen. Bye-bye. 
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